Библиографический список книг и дисков
издательств «Учитель» и «Учитель-АСТ», имеющихся в фонде
МУК «Централизованная библиотечная система г. Вологды»

Содержание

Введение
Общеобразовательная школа. Педагогика школы
Организация работы общеобразовательного учреждения. Школоведение
Классное руководство
Предметные недели в школе
Дидактика. Процесс обучения
Детская психология, психолого-педагогическое сопровождение
Связь школы с семьёй
Летние лагеря
Методика преподавания отдельных предметов и внеурочная воспитательная работа
Английский язык
Астрономия
Биология
География
Изобразительное искусство
Информатика и ИКТ
История
Краеведение, краеведческая работа
Литература, чтение
Математика, алгебра, геометрия
Мировая художественная культура
Музыка
Немецкий язык
Обществознание
Основы безопасности жизнедеятельности, правила дорожного движения
Право, правовое воспитание
Русский язык
Технология, рукоделие
Физика
Физическая культура, физическое воспитание
Здоровый образ жизни
Химия
Черчение
Экология, экологическое воспитание
Экономика, экономическое воспитание
Другие предметы, сборники
Учебные издания, рефераты
Английский язык
География
История
Литература
Математика
Обществознание
Физика
Отдельные направления воспитания учащихся
Классные часы
Библиотечные уроки
Нравственное воспитание
Гражданское воспитание
Патриотическое воспитание
Половое воспитание. Подготовка к семейной жизни
Трудовое воспитание. Профориентация
Эстетическое воспитание
Другие направления воспитательной работы, сборники
Праздники
Школьные праздники
Сведения о составителе, контакты

Введение

	Порядок расположения записей
Библиографические записи на книги и диски расположены в систематическом порядке.
В каждом разделе сначала представлены книги и диски, ориентированные на работу с учащимися определённых классов, а затем (после знака *******) другие издания (в алфавитном порядке).

	Сокращения:
фил. – филиал(ы)
ЦГБ – Центральная городская библиотека
ЦДБ – Центральная детская библиотека

	Адреса, режим работы и контактные телефоны подразделений ЦБС 

Библио-
тека	Телефон
	Выходной день
(выходные дни)	Адрес	Время работы
(в рабочие дни)	
ЦГБ	53-32-50	Понедельник	ул. Панкратова, 75	10-19	
ЦДБ	53-30-80	Воскресенье	ул. Панкратова, 75	10-18	
№1	54-68-91	Понедельник	ул. Добролюбова, 31	11-19	
№2	54-39-04	Понедельник	ул. Чернышевского, 91	11-19	
№3	74-97-19	Воскресенье, понедельник	Лоста, ул. Пионерская, 32 	13-17	
№4	52-55-64	Понедельник	пос. Молочное, ул. Мира, 7	11-19	
№6	72-01-79	Понедельник	ул. Пролетарская, 73	11-19	
№7	76-91-60	Воскресенье	ул. Авксентьевского, 30	11-19	
№8	71-23-01	Воскресенье	ул. Трактористов, 5	11-19	
№9	54-49-08	Суббота, воскресенье	ул. Чернышевского, 15	10-18	
№10	27-49-93	Воскресенье,
понедельник	ул. Судоремонтная, 42	11-19	
№11	74-62-50	Воскресенье	ул. Можайского, 60	11-19	
№12	74-50-48	Воскресенье	ул. Текстильщиков, 21	11-19	
№13	71-74-01	Воскресенье	Тепличный мкр. 4, к. 2	11-19	
№14	28-26-07	Понедельник	ул. Кубинская, 13	11-19	
№16	73-81-35	Воскресенье,
понедельник	Технический пер., 46Б	11-19	
№17	57-18-73	Воскресенье	ул. Псковская, 9Б	10-17	
№18	73-80-59	Воскресенье	ул. Архангельская, 11	11-19	
№19	71-66-68	Воскресенье	ул. Ярославская, 30	11-19	
№20	55-96-09	Воскресенье, понедельник	ул. Строителей, 10	14-18	

Общеобразовательная школа. Педагогика школы
Организация работы общеобразовательного учреждения. Школоведение

74
М74
Моделирование воспитательной системы в 5-9 классах : Планирование, диагностика, досуговая деятельность / Авт.-сост. М.А. Павлова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 238 с.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 10, 11, 13, 14, 16-20)

*******

74.204
А92
Аттестация педагогических работников / Авт.-сост. Н.В. Ширшина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 144 с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
К57
Когда хочется праздника : Организация досуга педколлектива: Праздники, игры, конкурсы, концерты, вечера отдыха / Авт.-сост.: Е.В. Яровая, Н.Н. Деменева, Г.В. Балакина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 159 с.- (В школе и на досуге).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1-4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

74.204
К65
Консилиум - решение школьных проблем : Нормативно-правовые документы, психодиагностические материалы / Авт.-сост.: О.Б. Григорьева, Е.П. Петрова, О.А. Лосина, О.Б. Тебенькова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 271 с.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 6)

74.204
М77
Мониторинг качества учебного процесса : принципы, анализ, планирование / авт.-сост. Г.П. Попова [и др.].- Волгоград : Учитель, 2007.- 124, [1] с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

74.204
Н62
Никишина, И.В. Инновационная деятельность современного педагога в системе общешкольной методической работы / И.В. Никишина.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 93, [1] с.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 6, 10)

74.204
Н62
Никишина, И.В. Инновационные педагогические технологии и организация учебно-воспитательного и методического процессов в школе : использование интерактивных форм и методов в процессе обучения учащихся и педагогов / И.В. Никишина.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 91, [1] с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

74.204
Н83
Нормативно-правовая основа деятельности образовательного учреждения : Технология составления и образцы документов : Рекомендации : Ответы на актуальные вопросы / Сост. Е.В. Демушкина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 237 с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

74.204
О-13
Обеспечение прав детей на образование : Нормативы, рекомендации / Авт.-сост. Т.Г. Гричаникова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 122 с.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 6)

74.204
О-64
Организация работы школьного методического объединения : Нормативные и инструктивно-методические материалы / Авт.-сост.: О.И. Медведева, Т.А. Кобзарева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 136 с.- (Методическая работа в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.204
О-64
Организация ученического самоуправления : Гражданский клуб, социальные проекты, мероприятия / авт.-сост. Е.В. Ведрова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 85 с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

65.246
О-92
Охрана труда в школе : система работы руководителя / сост. С.Н. Цыганков.- Волгоград : Учитель, 2007.- 303, [1] с.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 10-14, 16-19)

74.204
П24
Педагогические технологии в образовательном процессе : Организация и проведение методической недели / Авт.-сост. О.М. Новрузова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 139 с. : ил.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

74.204
П42
Повышение педагогического мастерства учителя : Опыт создания системы методической работы в школе / Авт.-сост. Н.В. Ширшина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 172 с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

74
П60
Портфолио ученика [Электронный ресурс] : оценка достижений школьника / [Е.В. Меттус, И.Г. Юдина].- Электрон. текст., граф. дан.- Волгоград : Учитель, 2007.- 1 электрон. опт. диск (CD-ROM).- (Административное управление образовательным учреждением).
(Место хранения – ЦГБ)

74.204
П60
Портфолио ученика средней школы / авт.-сост. И.Г. Юдина.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 223, [1] с.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 6, 10, 12).
		
74.204
П68
Правовой статус образовательного учреждения : Нормативы, рекомендации / Авт.-сост. Г.И. Леонтьевская.- Волгоград : Учитель, 2008.- 265 с.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 4)

74.204
П68
Праздника чудесные мгновенья для учительского вдохновенья : Организация досуга педколлектива : Сценарии развлекательных программ, поздравлений, праздников / Авт.-сост.: Е.А. Гальцова, О.П. Власенко, Р.Ш. Энсани.- Волгоград : Учитель, 2009.- 286 с. : ил.- (В школе и на досуге).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 17)

74.200.5
П84
Профилактика социально опасного поведения школьников : система работы образовательных учреждений / авт.-сост. Е.Ю. Ляпина.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 231, [1] с.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1)

51.2
С18
Санитарные правила и нормы в организации деятельности образовательных учреждений / сост. О.В. Нестерова.- Волгоград : Учитель, 2006.- 159, [1] с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200
С40
Система воспитательной работы в группах продлённого дня / Авт.-сост. В.В. Гордеева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 146 с.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 7, 10)

74.200.5
С40
Система работы администрации школы по профилактике наркомании : Планирование, комплекс административных и внеклассных мероприятий, координация действий различных структур / Авт.-сост. О.В. Галичкина.- Волгоград : Учитель, 2006.- 160 с.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 4, 6, 11, 13, 14, 17, 18)

74.204
С40
Система работы образовательного учреждения с одарёнными детьми / авт.-сост. Н.И. Панютина [и др.].- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 204, [1] с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)
		
74.200.5
С40
Система работы школы по защите прав и законных интересов ребёнка / авт.-сост. Н.А. Маньшина.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 204, [2] с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

74
С69
Социальный педагог в школе : (Из опыта работы) / Авт.-сост. Л.Д. Баранова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 188 с.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 6, 17)

74.204
Т38
Технология и практика управления образовательным процессом в школе : Из опыта работы заместителя директора / Авт.-сост. Т.В. Хуртова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 216 с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

74.204
Ф59
Финансово-хозяйственная деятельность руководителя образовательного учреждения / сост.: Н.И. Пономарева, Л.М. Сыромятникова.- Волгоград : Учитель, 2006.- 119, [1] с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

74.204
Ф79
Формы профессионального обучения педагогов : Мастер-классы, технологические приёмы / Авт.-сост. Т.В. Хуртова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 207 с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

74.204
Ш67
Школа молодого учителя / авт.-сост.: Л.А. Вагина, Е.Ю. Дорошенко, Т.В. Хуртова.- Волгоград : Учитель, 2006.- 159, [1] с.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 6, 8, 10)

74.204
Ш67
Школа молодого учителя. Вып. 2 / сост.: Л.В. Бударникова, В.В. Гордеева, Т.В. Хуртова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 139, [1] с.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 6, 8, 10)

74.204
Ш67
Школьное самоуправление : Структура, рекомендации, нормативы : Из опыта работы заместителя директора / Авт.-сост.: Н.А. Алымова, Е.И. Надточий.- Волгоград : Учитель, 2008.- 134 с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

Классное руководство

74.204
С74
Спутник классного руководителя : 8-9 классы / авт.-сост. Н.А. Максименко.- Волгоград : Учитель, 2007.- 120, [1] с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.204
С74
Спутник классного руководителя : 10-11 классы / сост.: В.В. Шумилова, Т.Н. Мишарева, И.С. Сидорук.- Волгоград : Учитель, 2009.- 127, [1] с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

*******

74.204
П24
Педагогическая диагностика в работе классного руководителя / сост. Н.А. Панченко.- Волгоград : Учитель, 2007.- 128, [1] с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

Предметные недели в школе

74.262.21
М34
Математика. 5-11 классы. Вып. 2 : Предметные недели в школе / Авт.-сост.: С.В. Виноградова, Н.Н. Деменева.- Волгоград : Учитель, 2008.- 159 с. : ил.- (Предметные недели в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

*******

74.262
П71
Предметные недели в школе : Биология, экология, здоровый образ жизни / Сост.: В.В. Балабанова, Т.А. Максимцева.- Волгоград : Учитель, 2003.- 154 с. : ил.- (Предметные недели в школе).
(Место хранения – фил. №10)
 
74.266
П71
Предметные недели в школе : История. Обществоведческие дисциплины / Сост. Н.С. Кочетов.- Волгоград : Учитель, 2005.- 65 с.- (Предметные недели в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
П71
Предметные недели в школе : Русский язык и литература / Сост. Л.И. Косивцова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 93 с.
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
П71
Предметные недели и праздники / Авт.-сост.: И.В. Аверьянова, Н.Н. Лапшина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 200 с. : ил.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Место хранения – ЦДБ)

74.262.4
Х46
Химия : Предметная неделя в школе : Планы и конспекты мероприятий / Авт.-сост.: Л.Г. Волынова [и др.].- Волгоград : Учитель, 2007.- 143 с.- (Предметные недели в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

Дидактика. Процесс обучения

74.202.4
О-26
Обучение первоклассников в период адаптации : конспекты уроков / сост. И.Ю. Гайтукаева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 159, [1] с. : ил.- (В помощь преподавателю начальной школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 10-14, 16-18)

74.20
О-26
Обучение чтению в специальных коррекционных классах. 1 класс : [поурочные разработки] / Авт.-сост. Л.И. Рудченко.- Волгоград : Учитель, 2007.- 238 с.- (Коррекционное обучение).
(Место хранения – фил. №18)

74.20
И88
Исследовательская деятельность младших школьников : программа, занятия, работы учащихся / авт.-сост.: Е.В. Кривобок, О.Ю. Саранюк.- Волгоград : Учитель, 2009.- 138, [1] с. : ил.- (Творческая мастерская учителя).
(Места хранения – ЦДБ, фил. №8, 10, 11, 18)

74.20
Р17
Развивающее обучение в начальной школе : Специфика учебной деятельности, проекты уроков / Авт.-сост. Г.В. Шакина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 147 с. : ил.- (Урок в Современной Школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.20
Ф79
Формирование тестовой культуры : практическая методика обучения учащихся работе с тестами:1-4 классы / авт.-сост. М.О. Гулюгина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 154, [1] с.- (В помощь преподавателю начальной школы).
(Место хранения – ЦГБ)

*******

74.204
А64
Анализ урока : типология, методики, диагностика / авт.-сост. Л.В. Голубева, Т.А. Чегодаева.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 120, [2] с.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 6, 10, 17)

74.20
А91
Аствацатуров, Г.О. Технология целеполагания урока / Г.О. Аствацатуров.- Волгоград : Учитель, 2009.- 119 с. : ил.- (Методическая работа в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 4)

74.20
О-64
Организация дополнительного образования в школе : Планирование, программы, разработки занятий / Авт.-сост.: Н.А. Белибихина, Л.А. Королева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 199 с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

74.20
П86
Психолого-педагогические инновации в коррекционных классах : Диагностика, рекомендации, разработки уроков и внеклассных занятий / Авт.-сост.: Т.Н. Гордеюк, Л.И. Егошкина ; Под ред. Ю.В. Егошкина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 182 с. : ил.- (Методическая работа в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 4, 9)

74.204
С40
Система работы образовательного учреждения с одарёнными детьми / авт.-сост. Н.И. Панютина [и др.].- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 204, [1] с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

Детская психология, психолого-педагогическое сопровождение

74.20
П55
Помощь детям, пострадавшим от насилия в семье : правовые аспекты, тренинговые занятия, рекомендации / авт.-сост. Я.К. Нелюбова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 171, [1] с.- (В помощь школьному психологу).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1-4, 6-14, 16-20)

88.8
П84
Профилактика детской агрессивности : теоретические основы, диагностические методы, коррекционная работа / авт.-сост. М.Ю. Михайлина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 115, [2] с.- (В помощь школьному психологу).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 10-14, 16-19)
Экземпляры: всего:16 - ЦГБ(2), Ф1(1), Ф2(1), Ф4(1), Ф6(1), Ф8(1), Ф10(1), Ф11(1), 
		
88.8
П86
Психологическая помощь подростку в кризисных ситуациях : профилактика, технологии, консультирование, занятия, тренинги / авт.-сост.: М.Ю. Михайлина, М.А. Павлова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 207, [1] с.- (В помощь школьному психологу).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 10-14, 16-19)

74.3
П86
Психолого-педагогическое сопровождение детей с отклоняющимся поведением : психологическая диагностика, игровые технологии / авт.-сост. И.Н. Хоменко.- Волгоград : Учитель, 2009.- 85, [1] с.- (В помощь школьному психологу).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 6, 10-12, 17-19)

Связь школы с семьёй

74.200.5
П78
Проблемы нравственного становления. [1-4 классы] : Материалы для родительских собраний / Сост.: Л.В. Бударникова, Г.П. Попова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 144 с.- (В помощь классному руководителю начальной школы).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 4, 6, 7, 10, 11, 13, 14, 16-20)

74.200.5
П84
Профилактика детского дорожно-транспортного травматизма в начальной и средней школе : Уроки, классные часы, внеклассные мероприятия, занятия с родителями / Авт.-сост.: В.В. Шумилова, Е.Ф. Таркова.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 222 с. : ил.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 10, 14)

74.20
С11
С любовью к детям : материалы к родительским собраниям : 5-8 классы / сост. Л.Е. Пахомова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 128, [1] с.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №8, 11, 17, 18)

74.2
И32
Из опыта работы классного руководителя в 5-9 классах : Взаимодействие с родительским коллективом, беседы, лекции / авт.-сост. М.А. Иченская.- Волгоград : Учитель, 2006.- 106, [2] с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.20
И73
Интерактивные формы взаимодействия семьи и школы. 5-9 классы : Родительские собрания, диагностические и рекомендательные материалы / Авт.-сост. О.С. Гришанова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 179 с.- (Школа и родители).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 11, 13, 14, 18)

74.200.5
К16
Как сохранить здоровье школьников. 5-9 классы : Игры, классные часы, родительские собрания / Авт.-сост. О.Н. Рудякова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 144 с.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1-4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

74.20
Р60
Родительский лекторий : 5-11 классы / Сост.: Л.В. Бударникова [и др.].- Волгоград : Учитель, 2007.- 107 с.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 7, 18)

74.20
Р60
Родительский лекторий. 5-11 классы. Вып. 2 : материалы для подготовки родительских собраний / сост. Г.П. Попова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 103, [1] с.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 7, 18)

74.20
Р60
Родительские собрания. 7 класс : Тренинги, консультативные вечера, творческие лаборатории, игровые практикумы / Авт.-сост. О.В. Павлова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 95 с.- (Школа и родители).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №11, 17, 18)

74.200.5
Л66
Личностное становление подростка. 8-9 классы : классные часы, родительские собрания / авт.-сост. О.А. Ещеркина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 171, [2] с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.20
Л85
Лупоядова, Л.Ю. Родительские собрания. 8-9 классы : Беседы, лекции, тесты, практикумы, анкеты для родителей / Л.Ю. Лупоядова, Н.А. Мельникова, И.Г. Якимович.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 120 с.- (Школа и родители).
(Место хранения – ЦГБ)

74.20
Р60
Родительские собрания. 9 класс : Когда уходит детство / Авт.-сост.: О.В. Лутовинова [и др.].- Волгоград : Учитель, 2009.- 160 с.- (Школа и родители).
(Место хранения – ЦГБ)

74.20
Ф79
Формы взаимодействия учителя с родителями в средней школе. 9-11 классы : (Родительские собрания, беседы, практикумы, праздники) / Сост. Н.А. Касаткина.- Волгоград : Учитель, 2006.- 94 с.- (Школа и родители).
(Место хранения – ЦГБ)

74.20
Р60
Родительские собрания : 10 класс / Авт.-сост.: О.А. Хорт [и др.].- Волгоград : Учитель, 2008.- 137 с.- (Школа и родители).
(Место хранения – ЦГБ)

74.20
Р60
Родительские собрания. 10-11 классы : Практикумы, семинары / Авт.-сост.: И.А. Руднева, И.В. Понькина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 103 с.- (Школа и родители).
(Место хранения – ЦГБ)

74.20
Р60
Родительские собрания. 11 класс / Сост. Г.В. Цветкова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 140 с.- (Школа и родители).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1-4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

*******

74
А69
Анохин, М.Ю. День открытых дверей : Театрализованные презентации и праздничные представления / М.Ю. Анохин, С.Ю. Гердт.- Волгоград : Учитель, 2009.- 163 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Места хранения – ЦДБ, фил. №1, 10, 12, 14)

74.20
Д20
Дарите детям любовь : Материалы в помощь классному руководителю : Лекции для родителей : [лекции и материалы к родительским собраниям] / Авт.-сост. Н.А. Максименко.- Волгоград : Учитель, 2006.- 151 с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.20
П55
Помощь детям, пострадавшим от насилия в семье : правовые аспекты, тренинговые занятия, рекомендации / авт.-сост. Я.К. Нелюбова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 171, [1] с.- (В помощь школьному психологу).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1-4, 6-14, 16-20)

74.20
С30
Семья и школа: грани сотрудничества : Программа работы, разработки мероприятий / Авт.-сост. Т.А. Мирошниченко.- Волгоград : Учитель, 2009.- 155 с.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 6)

74.200.58
С56
Совместные воспитательные проекты : Родительские собрания, семейные вечера, спортивные развлечения, проекты / Авт.-сост. М.К. Господникова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 153 с. : ил.- (Школа и родители).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 2, 4, 6, 7, 11, 13, 14, 16-20)

74.20
С67
Сотрудничество педагогов и семьи : Организация системы работы / Авт.-сост.: Н.А. Алымова, Н.А. Белибихина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 191 с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

Летние лагеря

74.200.58
А 85
Арсенина, Е.Н. Возьми с собою в лагерь... : (игры, викторины, конкурсы, инсценировки, развлекательные мероприятия) / Е.Н. Арсенина.- Волгоград : Учитель, [2007].- 183, [1] с. : ил.- (В помощь воспитателям и вожатым).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200
Л52
Летний оздоровительный лагерь : нормативно-правовая база : (планирование, программа работы, должностные инструкции, обеспечение безопасности в пришкольных и загородных лагерях) / сост. Е.А. Гурбина.- Изд. 2-е, испр.- Волгоград : Учитель, 2009.- 199, [1] с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

Методика преподавания отдельных предметов и внеурочная воспитательная работа
Английский язык

74.268.1
А64
Английский язык. 5-9 классы : Обучающие игры на уроках / Авт.-сост. Г.В. Данилова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 94 с. : ил.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 10, 17)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык: 5, 6, 8, 9, 10 кл. : интегрированные уроки (литература, математика, ИЗО, география, история, биология, английский язык) / авт.-сост. А.А. Поспелова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 99, [1] с.- (Интегрированные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1
А64
Английский язык: 5-11 кл. : театрально-языковая деятельность (технология, сценарии спектаклей) / сост. Е.Л. Ерхова, С.В. Захаркина, Е.С. Атаманчук.- Волгоград : Учитель, 2009.- 111, [1] с.- (Творческая мастерская учителя).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1)

74
З-28
Занимательный английский : 5-11 классы : обобщающие уроки, внеклассные мероприятия / авт.-сост. Т.В. Пукина.- Волгоград : Учитель, [2009].- 95, [1] с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 10, 17)
	
74.268.1
А64
Английский язык: 8-11 кл. : Конспекты уроков. Развитие коммуникативных компетенций. Использование речевых опор / авт.-сост. Ю.И. Верисокин.- Волгоград : Учитель, 2009.- 175, [1] с. : ил.- (Творческая мастерская учителя).
(Место хранения – ЦГБ)

*******

74.268.1
А64
Английский язык : компетентностный подход в преподавании : технологии, разработки уроков / авт.-сост. А.Г. Штарина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 191, [1] с.- (Новое в преподавании в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 10, 17)

Астрономия

74.262.22
Ф50
Физика и астрономия. 9-11 классы : олимпиадные задания / авт.-сост. В.Т. Оськина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 143, [1] с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.22
К65
Контрольные работы по физике и астрономии. 10-11 классы / Авт.-сост. Е.А. Демченко.- Волгоград : Учитель, 2004.- 39 с. : ил.- (Для преподавателей).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 14)

74.262
А91
Астрономия: 11кл. : поурочные планы по учебнику Е.П. Левитана / сост. В.Т. Оськина.- Волгоград : Учитель, 2007.- 165, [2] с.: ил.- (Для преподавателей).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 8, 12)

Биология

74.200.58
И27
Игровые технологии на уроках и во внеурочной деятельности. 5-9 классы : (Интегрированные игры по географии, биологии, экологии, экономике, основам права) / Авт.-сост. М.Е. Сергеева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 94 с.- (Новое в преподавании в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык: 5, 6, 8, 9, 10 кл. : интегрированные уроки (литература, математика, ИЗО, география, история, биология, английский язык) / авт.-сост. А.А. Поспелова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 99, [1] с.- (Интегрированные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262
Б63
Биология. 5-11 классы : Внеклассные мероприятия / Авт.-сост. А.Ю. Кремень.- Волгоград : Учитель, 2007.- 83 с. : ил.- (Внеклассная работа в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.8
Б 63
Биология. 5-11 классы. Вып. 2  : Внеклассные мероприятия / Авт.-сост.: Е.А. Якушкина, М.В. Крамарева, Т.Г. Попова [и др.].- Волгоград : Учитель, 2009.- 215 с.- (Внеклассная работа в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-18, 20)

74.262
Б63
Биология. 6-11 классы : Конспекты уроков : семинары, конференции, формирование ключевых компетенций / Авт.-сост.: И.Н. Фасевич, Е.Н. Поцелуйко, Е.В. Селезнева [и др.].- Волгоград : Учитель, 2009.- 224 с.- (Урок в Современной Школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262
Б63
Биология. 6-11 классы : Конспекты уроков : технологии, методы, приёмы / Авт.-сост.: О.А. Пустохина, Н.А. Селезнева, Е.В. Трахина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 135 с.- (Урок в Современной Школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
О-75
Основы безопасности жизнедеятельности на уроках географии, биологии, химии, обществознания, экологии. 6-11 кл. / Авт.-сост. Е.Л. Гордияш.- Волгоград : Учитель, 2007.- 248 с.- (Нетрадиционные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262
Б63
Биология: 6-11 классы : модульное обучение / авт.-сост. В.В. Гаевая.- Волгоград : Учитель, 2009.- 124, [1] с.- (Новое в преподавании в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262
Б63
Биология. 9 класс : Поурочные планы по учебнику И.Н. Пономаревой, О.А. Корниловой, Н.М. Черновой «Основы общей биологии» / Авт.-сост. Г.В. Чередникова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 272 с.- (Для преподавателей).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 6)

74.262
Б63
Биология. 10 класс : Основы генетики. Менделизм : Уроки с использованием модульной технологии / Авт.-сост. В.М. Жуков.- Волгоград : Учитель, 2007.- 109 с.- (Новое в преподавании в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262
Б63
Биология. 10-11 классы : Практикум по анатомии и физиологии человека / Авт.-сост. М.В. Высоцкая.- Волгоград : Учитель, 2008.- 176 с. : ил.- (Профильное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262
Б63
Биология и экология: 10-11 классы : проектная деятельность учащихся / авт.-сост. М.В. Высоцкая.- Волгоград : Учитель, 2008.- 203, [1] с. : ил.- (Новое в преподавании в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 8, 10)

74.262
Б63
Биология сельскохозяйственных животных с основами ветеринарии. 10-11 классы : Элективный курс / Авт.-сост. В.М. Жуков.- Волгоград : Учитель, 2007.- 169 с. : ил.- (Профильное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262
Б63
Биология. 11 класс : Поурочные планы по учебнику А.А. Каменского, Е.А. Криксунова, В.В. Пасечника / Авт.-сост. Г.В. Чередникова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 208 с. : ил.- (Для преподавателей).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 6)

74.262.8
З-35
Зарудняя, Т.В. Олимпиады по биологии. 11 класс / Т.В. Зарудняя.- Волгоград : Учитель-АСТ, 2005.- 91 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – фил. №12)

74.262
И73
Интегрированный урок в 11 классе. Биология - химия : Возникновение и начальное развитие жизни на Земле / Авт.-сост.: А.В. Клёнова, Л.М. Брейгер.- Волгоград : Учитель, 2003.- 64 с. : ил.- (Интегрированные уроки в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

*******

74.262
П71
Предметные недели в школе : Биология, экология, здоровый образ жизни / Сост.: В.В. Балабанова, Т.А. Максимцева.- Волгоград : Учитель, 2003.- 154 с. : ил.- (Предметные недели в школе).
(Место хранения – фил. №10)

География

74.262.6
Г35
География : Уроки-игры в средней школе / Сост. Н.В. Болотникова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 138 с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 10)

74.200.58
И27
Игровые технологии на уроках и во внеурочной деятельности. 5-9 классы : (Интегрированные игры по географии, биологии, экологии, экономике, основам права) / Авт.-сост. М.Е. Сергеева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 94 с.- (Новое в преподавании в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык: 5, 6, 8, 9, 10 кл. : интегрированные уроки (литература, математика, ИЗО, география, история, биология, английский язык) / авт.-сост. А.А. Поспелова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 99, [1] с.- (Интегрированные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
О-75
Основы безопасности жизнедеятельности на уроках географии, биологии, химии, обществознания, экологии. 6-11кл. / Авт.-сост. Е.Л. Гордияш.- Волгоград : Учитель, 2007.- 248 с.- (Нетрадиционные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.6
Г35
Географическое положение России : Элективный курс : 9 класс / Авт.-сост. Н.В. Болотникова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 72 с.- (Профильное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.6
Г35
География. 9-11 классы : проектная деятельность учащихся / авт.-сост. Н.В. Яковлева.- Волгоград : Учитель, 2008.- 141, [2] с. : ил.- (Новое в преподавании в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 4, 8)

74.266
Э40
Экономическая и социальная география мира. 10 класс. Ч. I : Общая характеристика мира : (Поурочные планы на основе учебника В.П. Максаковского) / Авт.-сост. О.И. Ануфриева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 144 с.- (Для преподавателей).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 2, 4, 6, 10, 11, 13, 14, 16-20)

74.266
Э40
Экономическая и социальная география мира. 10 класс. Ч. II : Региональная характеристика мира : (Поурочные планы на основе учебника В.П. Максаковского) / Авт.-сост. О.И. Ануфриева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 231 с.- (Для преподавателей).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 2, 4, 6, 10, 11, 13, 14, 16-20)

74.262.6
Г35
География. 10-11 классы : уроки с использованием информационных технологий / авт.-сост. Н.В. Яковлева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 138, [1] с.- (Творческая мастерская учителя).
(Место хранения – ЦГБ)

Изобразительное искусство

74.20
И73
Интегрированные уроки по общеобразовательным дисциплинам и природоведению в начальных классах : [Русский язык, математика, чтение, природоведение, изобразительное искусство] / Сост. Е.И. Руднянская.- Волгоград : Учитель, 2005.- 70 с.- (Начальная школа).
(Место хранения – ЦГБ)

74.26
И38
Изобразительное искусство: 1-6 классы : развитие цветового восприятия у школьников : описание опыта, конспекты уроков / авт.-сост.: С.А. Казначеева, С.А. Бондарева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 143, [1] с.- (Творческая мастерская учителя).
(Место хранения – ЦГБ)

74.26
И38
Изобразительное искусство. 5-7 классы : Обучение основам изобразительной грамоты : Конспекты уроков / Авт.-сост. О.В. Павлова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 133 с. : ил.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1-4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык: 5, 6, 8, 9, 10 кл. : интегрированные уроки (литература, математика, ИЗО, география, история, биология, английский язык) / авт.-сост. А.А. Поспелова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 99, [1] с.- (Интегрированные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

Информатика и ИКТ

74.263
И74
Информатика. 5-11 классы : материалы к урокам, внеклассные мероприятия / авт.-сост. Е.А. Пышная.- Волгоград : Учитель, 2009.- 142, [1] с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 4, 6, 8, 10-14, 17, 19)

74.263
И74
Информатика. 9-11 классы : Конспекты уроков / Авт.-сост. А.А. Чернов.- Волгоград : Учитель, 2008.- 236 с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 14)

74.263
И74
Информатика. 9-11 класс : олимпиадные задачи с решениями и подробным анализом / авт.-сост. А.Ф. Чернов.- Волгоград : Учитель, 2007.- 207, [1] с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.263
И74
Информатика: 9-11 классы : проектная деятельность учащихся / авт.-сост. Э.С. Ларина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 155, [1] с.- (Новое в преподавании в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.263
М50
Мендель, А.В. Информатика. 9-11 классы : Подготовка учащихся к олимпиадам. Задачи, упражнения, методические рекомендации / А.В. Мендель, Е.М. Колегаева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 168 с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 6, 14)

*******

74.263
К51
Клуб весёлых информатиков : занимательные уроки, внеклассные мероприятия / авт.-сост.: Л.Н. Горбунова, Т.П. Лунина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 113, [1] с. : ил.- (Внеклассная работа в школе).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 10, 14)

74.263
Т36
Тестирование по информатике в формате ЕГЭ : рекомендации по решению заданий / авт.-сост.: М.В. Зорин, Е.М. Зорина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 223, [1] с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №10, 12, 19)

История

74.266
И90
История. 5, 6, 7, 10 классы. Основы государства и права. 9 класс / Авт.-сост. О.А. Бондаренко.- Волгоград : Учитель, 2003.- 76 с.- (Открытые уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык: 5, 6, 8, 9, 10 кл. : интегрированные уроки (литература, математика, ИЗО, география, история, биология, английский язык) / авт.-сост. А.А. Поспелова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 99, [1] с.- (Интегрированные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
И90
История. 5-11 классы : Внеклассные мероприятия : Заочные путешествия и экскурсия, турниры любознательных и смекалистых, урок мужества, исторический вечер «в лицах», праздник русской культуры, «Круглый стол» / Авт.-сост. Н.В. Кузьмина.- Волгоград : Учитель, 2007.- 152 с.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

74.266
И90
История. 5-11 классы : внеклассные мероприятия : (познавательные игры, линейки, аукционы, викторины, праздники) / авт.-сост.: Н.А. Белибихина, Н.А. Смогленко, О.Г. Тихонова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 114, [1] с.- (Внеклассная работа в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
И90
История. 5-11 классы : Развернутое тематическое планирование / Авт.-сост.: Н.Н. Бузюмова, Н.А. Солодская, О.А. Божескова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 179 с.- (Тематическое планирование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
И90
История: 5-11 классы : технологии современного урока / авт.-сост.: В.В. Гукова [и др.].- Волгоград : Учитель, 2009.- 207, [1] с.- (Творческая мастерская учителя).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
И90
История. Обществознание. 5-11 классы : внеклассные мероприятия / авт.-сост. Л.Л. Кочергина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 140, [1] с.- (Внеклассная работа в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
Н72
Новая история ХIХ - начало ХХ века. 8 класс : Поурочные планы по учебнику Н.В. Загладина / Авт.-сост. Н.С. Кочетов.- Волгоград : Учитель, 2007.- 114 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
Н56
Нестандартные уроки в школе. История. 8-11 классы : [ролевая игра, аукцион, «Счастливый случай» и др.] / Авт.-сост. Н.С. Кочетов.- Волгоград : Учитель, 2004.- 79 с. : ил.
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
Н57
Нетрадиционные уроки по истории России XX века в 9, 11 классах / Авт.-сост. Т.А. Корнева.- Волгоград : Учитель, 2004.- 127 с.- (Нетрадиционные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
И90
История и обществознание: 9-11 классы : технологии гражданского образования : социальное проектирование, интерактивные игры / авт.-сост. Н.Ю. Бухарева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 167, [1] с.- (Новое в преподавании в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
И90
История России. 9-11 классы : Тесты по разделу «Великая Отечественная война» / Авт.-сост. О.В. Семенова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 132 с.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
И90
История России. 10 класс : Методическое обеспечение уроков (лекции, опорные конспекты, тесты, схемы) / Авт.-сост. Н.С. Кочетов.- Волгоград : Учитель, 2005.- 144 с. : ил.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
И90
История мировых цивилизаций. 10-11 классы : Поурочные планы по учебнику В.М. Хачатуряна / Сост. Т.А. Корнева.- Волгоград : Учитель, 2005.- 159 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
Т78
Трудные и дискуссионные вопросы изучения истории России XX века. 10-11 классы : Элективный курс / Сост. Е.Н. Сорокина.- Волгоград : Учитель, 2007.- 169 с.- (Профильное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
И90
История. 11 класс. : Поурочные планы по учебнику Н.В. Загладина, С.И. Козленко, С.Т. Минакова, Ю.А. Петрова «История России. ХХ - начало ХХI века» / Авт.-сост. Н.Ю. Бухарева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 240 с.- (Для преподавателей).
	Ч. I. 
Ч. II.
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 8, 14)

74.266
И90
История. 11 класс : Тематические карточки-информаторы. Тесты / Сост. А.В. Рогозин.- Волгоград : Учитель, 2009.- 210 с.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
И90
История - Литература. 11 класс : Интегрированные уроки / Авт.-сост.: Л.Л. Кочергина, Л.А. Тропкина.- Волгоград : Учитель, 2003.- 174 с. : ил.- (Интегрированные уроки в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
И90
История России. 11 класс : Уроки с использованием блочно-модульной технологии / Авт.-сост. Н.С. Кочетов.- Волгоград : Учитель, 2006.- 189 с. : ил.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

*******

94
В11
В мире природы, истории и литературы : Сборник загадок / Сост. М.П. Филипченко.- Волгоград : Учитель, 2008.- 473 с.- (В помощь преподавателю начальной школы).
(Места хранения – ЦДБ, фил. №3, 4, 7-14, 16-20)

74.266
П71
Предметные недели в школе : История. Обществоведческие дисциплины / Сост. Н.С. Кочетов.- Волгоград : Учитель, 2005.- 65 с.- (Предметные недели в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

Краеведение, краеведческая работа

74.200.58
Ш 67
Школа юного краеведа. 3-4 классы : материалы к занятиям / авт.-сост. Е.А. Ляшенко.- Волгоград : Учитель, 2007.- 158, [1] с. : ил.- (Дополнительное образование).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 2, 4, 6-14, 16-18, 20)

Литература, чтение

74.20
О-26
Обучение чтению в специальных коррекционных классах. 1 класс : [поурочные разработки] / Авт.-сост. Л.И. Рудченко.- Волгоград : Учитель, 2007.- 238 с.- (Коррекционное обучение).
(Место хранения – фил. №18)

74.20
И73
Интегрированные уроки по общеобразовательным дисциплинам и природоведению в начальных классах : [русский язык, математика, чтение, природоведение, изобразительное искусство] / Сост. Е.И. Руднянская.- Волгоград : Учитель, 2005.- 70 с.- (Начальная школа).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык и чтение. 5-7 классы : Речевые разминки, зрительные диктанты, игровые упражнения / Авт.-сост. М.Е. Прокопенко.- Волгоград : Учитель, 2009.- 209 с.- (Коррекционное обучение).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.3
Г85
Гринина-Земскова, А.М. Обучение сочинениям : 5-8 классы / А.М. Гринина-Земскова.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 118 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.3
Л64
Литература. 5-9 кл. : активные формы обучения / авт.-сост. Л.И. Тареева [и др.].- Волгоград : Учитель, 2008.- 175, [1] с.- (Открытые уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык и литература: 5-9 кл. : средства и приёмы выразительной речи : тренинговые задания на уроках / сост. М.Е. Кривоплясова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 78, [2] с.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык: 5, 6, 8, 9, 10 кл. : интегрированные уроки (литература, математика, ИЗО, география, история, биология, английский язык) / авт.-сост. А.А. Поспелова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 99, [1] с.- (Интегрированные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.3
А23
Агапова, И.А. Литературные композиции. 5-11 классы / И.А. Агапова, М.А. Давыдова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 463 с.- (Внеклассная работа в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74
В11
В мире художественного слова : Литературные композиции, заочные экскурсии, вечера поэзии : 5-11 классы / Авт.-сост.: О.В. Чурзина [и др.].- Волгоград : Учитель, 2008.- 157 с.- (Внеклассная работа в школе).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1-4, 6, 11, 13, 14, 16-20)

74.268.3
З-35
Зарубежная литература. 5-11 классы : Нестандартные уроки с использованием новых технологий / Авт.-сост. Н.М. Божко.- Волгоград : Учитель, 2007.- 351 с.- (Нестандартные уроки).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 8, 14)

74.268.3
Л64
Литература. 5-11 классы : Нестандартные уроки / Авт.-сост. О.М. Реут.- Волгоград : Учитель, 2007.- 129 с.- (Нестандартные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.3
Л64
Литература. 5-11 классы : Образовательные технологии : инновации и традиции : Конспекты уроков / Авт.-сост.: Е.Н. Попова, Н.В. Зинченко [и др.].- Волгоград : Учитель, 2009.- 298 с.- (Урок в Современной Школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.3
Л64
Литература. 5-11 классы : Тематические недели / Авт.-сост. Н.А. Алымова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 254 с.- (Предметные недели в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

83.3(2Рос=Рус)6-8
Л64
Литература: 5-11 кл. : Тропа к Есенину : нетрадиционные уроки, внеклассные мероприятия, исследовательская деятельность / авт.-сост. Е.М. Кучерян.- Волгоград : Учитель, 2009.- 154, [1] с.- (Творческая мастерская учителя).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 4, 6-8, 10, 12, 17)

74
П41
По страницам литературных произведений. 5-11 классы : Викторины / Авт.-сост. Л.А. Курганова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 201 с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦДБ, фил. №3, 4, 7-14, 16-20)

74.268.3
У71
Уроки литературы: организация контроля и творческая работа. 5-11 классы : Тесты, изложения, творческие задания, литературные диктанты, викторины, ребусы / Авт.-сост.: Н.Ю. Кадашникова, Л.М. Савина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 254 с.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
Ш67
Школьные вечера. 5-11 классы : Сборник сценариев литературно-музыкальных мероприятий (вечера, встречи, литературные гостиные, праздники) / [авт.-сост.: В.К. Чеботаева и др.].- Волгоград : Учитель, 2007.- 181 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.3
Л64
Литература: 8 класс : поурочные планы по учебнику Т.Ф. Курдюмовой / авт.-сост. О.А. Финтисова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 317, [1] с.- (Для преподавателей).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 10)

74.268.3
Л64
Литература: 9 класс : поурочные планы по учебнику Т.Ф. Курдюмовой, С.А. Леонова, О.Б. Марьиной / авт.-сост. Т.М. Амбушева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 207, [1] с.- (Для преподавателей).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 10)

74.268.3
Л64
Литература : Уроки-семинары в 9 и 11 классах / Сост. И.В. Громова.- Волгоград : Учитель, 2006.- 89 с.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.3
Л64
Литература. 9-11 классы : викторины / авт.-сост. Н.Ф. Ромашина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 204, [1] с.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.3
Л64
Литература: 9-11 кл. : воспитание любви к слову / авт.-сост. О.Н. Абезина [и др.].- Волгоград : Учитель, 2008.- 223, [1] с.- (Открытые уроки).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 6, 19)

74.268.3
Л64
Литература: 9-11 кл. : воспитание читателя : конспекты уроков, творческие задания, анализ произведений, сочинения / авт.-сост. Л.И. Тареева, А.И. Жданова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 298, [1] с. : ил.- (Творческая мастерская учителя).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 7, 8, 10-14, 17-19)

74.268.3
Л64
Литература: 9-11 кл. : нестандартные уроки / авт.-сост. Н.М. Божко [и др.].- Волгоград : Учитель, 2009.- 157, [1] с.- (Нестандартные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.3
Л64
Литература: 9-11 кл. : уроки-исследования / авт.-сост. И.Д. Бережная.- Волгоград : Учитель, 2008.- 149, [1] с.- (Нестандартные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.3
Л64
Литературная гостиная. 9-11 классы : Разработки внеклассных мероприятий для старшеклассников / Авт.-сост. С.Б. Шадрина.- Волгоград : Учитель, 2007.- 120 с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

74.268.3
Л64
Литературная гостиная. 9-11 классы. Вып. 2 : Сценарии внеклассных мероприятий / Авт.-сост. С.Б. Шадрина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 220 с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1-4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)
	
74.268.3
Л64
Литературные вечера. 9-11 классы : Литературно-музыкальные композиции, инсценировка сказки, неделя театра, вечера в литературной гостиной / Авт.-сост. С.Б. Шадрина.- Волгоград : Учитель, 2007.- 138 с.- (Внеклассная работа в школе).
(Место хранения – фил. №7)

74.268.3
О-54
Олимпиадные задания по литературе. 9-11 классы / авт.-сост. Н.Ф. Ромашина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 95, [1] с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.3
О-83
Открытые уроки по литературе. 9-11 классы / Авт.-сост.: Л.И. Косивцова, Л.А. Тропкина.- Волгоград : Учитель, 2005.- 98 с.
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.3
З-35
Зарубежная литература. Материалы к урокам в 10 классе / сост. Слободская Н.И.- Волгоград : Учитель, 2003.- 62, [1] с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.3
Л64
Литература. 10-11 классы : Нобелевские лауреаты русской словесности : Элективный курс / Авт.-сост. А.И. Жданова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 269 с.- (Профильное образование).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

74.200.58
Л64
Литературно-музыкальные вечера для старшеклассников / Авт.-сост.: Е.В. Яровая, Н.Н. Деменева.- Волгоград : Учитель, 2008.- 253 с.- (Внеклассная работа в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №17)

74.268.3
З-35
Зарубежная литература. Материалы к урокам в 11 классе / сост. Субботина К.А.- Волгоград : Учитель, 2004.- 63, [1] с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
И90
История - Литература. 11 класс : Интегрированные уроки / Авт.-сост.: Л.Л. Кочергина, Л.А. Тропкина.- Волгоград : Учитель, 2003.- 174 с. : ил.- (Интегрированные уроки в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.3
Л64
Литература. 11 класс : Конспекты уроков по творчеству Л. Андреева, М. Горького, А. Блока, писателей «Сатирикона» / Авт.-сост.: Л.А. Тропкина, М.Я. Крючкова.- Волгоград : Учитель, 2003.- 112 с. : ил.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.3
Л64
Литература. 11 класс : Развитие традиций русской литературы в поэзии Серебряного века : Элективный курс / Авт.-сост. Н.В. Васильченко.- Волгоград : Учитель, 2009.- 159 с.- (Профильное образование).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №4, 13, 14)

74.268.3
С69
Сочинение и изложение в выпускном классе : методика подготовки учащихся / авт.-сост.: Г.С. Шамшина, О.А. Хорт.- Волгоград : Учитель, 2008.- 188, [1] с.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

*******

74.200.58
А 23
Агапова, И.А. Встречи с героями книг : библиотечные уроки, сценарии мероприятий, инсценировки / И.А. Агапова, М.А. Давыдова.- Волгоград : Учитель, [2009].- 344, [1] с.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
Б43
Белоусенко, А.В. Волшебный мир сказок : Утренники, праздники, инсценированные сказки / А.В. Белоусенко.- Волгоград : Учитель, 2009.- 98 с.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Места хранения – ЦДБ, фил. №1, 2, 4, 7, 8, 10-12, 14, 16-20)

94
В11
В мире природы, истории и литературы : Сборник загадок / Сост. М.П. Филипченко.- Волгоград : Учитель, 2008.- 473 с.- (В помощь преподавателю начальной школы).
(Места хранения – ЦДБ, фил. №3, 4, 7-14, 16-20)

74.268.1Рус
П71
Предметные недели в школе : Русский язык и литература / Сост. Л.И. Косивцова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 93 с.
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.3-058
Т 28
Творческий опыт работы с книгой : библиотечные уроки, читательские часы, внеклассные занятия / сост. Т.Р. Цымбалюк.- Волгоград : Учитель, [2012].- 135, [1] с. : ил.- (В помощь библиотекарю).
(Место хранения – ЦГБ)

Математика, алгебра, геометрия

74.20
И73
Интегрированные уроки по общеобразовательным дисциплинам и природоведению в начальных классах : [русский язык, математика, чтение, природоведение, изобразительное искусство] / Сост. Е.И. Руднянская.- Волгоград : Учитель, 2005.- 70 с.- (Начальная школа).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.21
М 34
Математика: 5-9 классы  : коррекционно-развивающие задания и упражнения / сост. С.Е. Степурина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 121, [1] с.- (Коррекционное обучение).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6-8, 10-12, 14, 17, 18)

74.262.21
М34
Математика. 5-9 классы : Развернутое тематическое планирование : Базовый уровень : Линия И.И. Зубаревой, А.Г. Мордковича / Авт.-сост. Н.А. Ким.- Волгоград : Учитель, 2009.- 275 с.- (Тематическое планирование).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 4, 6)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык: 5, 6, 8, 9, 10 кл. : интегрированные уроки (литература, математика, ИЗО, география, история, биология, английский язык) / авт.-сост. А.А. Поспелова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 99, [1] с.- (Интегрированные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.21
М34
Математика. 5-11 классы : Игровые технологии на уроках / Авт.-сост. Н.В. Барышникова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 155 с. : ил.- (Нестандартные уроки).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 6, 14)

74.262.21
М34
Математика. 5-11 классы : Коллективный способ обучения : Конспекты уроков, занимательные задачи / Авт.-сост. И.В. Фотина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 135 с.- (Урок в Современной Школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 8, 11)

74.262.21
М34
Математика. 5-11 классы : Нетрадиционные формы организации тематического контроля на уроках / Авт.-сост.: М.Е. Козина, О.М. Фадеева.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 136 с.- (Нетрадиционные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.21
М34
Математика. 5-11 классы. Вып. 2 : Предметные недели в школе / Авт.-сост.: С.В. Виноградова, Н.Н. Деменева.- Волгоград : Учитель, 2008.- 159 с. : ил.- (Предметные недели в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74
М34
Математика в стихах. 5-11 классы : Задачи, сказки, рифмованные правила / Авт.-сост. О.В. Панишева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 219 с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

74.262.21
М34
Математика: 7-8 классы : тематический и итоговый контроль / авт.-сост. С.Е. Степурина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 141, [1] с.- (Коррекционное обучение).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.21
Г36
Геометрия. 7-11 классы : Развернутое тематическое планирование. Базовый уровень. Линия Л.С. Атанасяна / Авт.-сост. Т.А. Салова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 76 с.- (Тематическое планирование).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 14)

74.262.21
Г36
Геометрия. 9 класс : Поурочные планы по учебнику А.В. Погорелова / Авт.-сост. Ю.А. Киселева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 280 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.21
Г36
Геометрия. 9 класс : Поурочные планы по учебнику Л.С. Атанасяна, В.Ф. Бутузова, С.Б. Кадомцева, Э.Г. Позняка, И.И. Юдиной «Геометрия. 7-9 классы» / Авт.-сост.: Т.Л. Афанасьева, Л.А. Тапилина.- Волгоград : Учитель, 2007.- 132 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.21
Г36
Геометрия. 9-11 классы : обобщающее повторение / авт.-сост. Ю.А. Киселева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 343, [1] с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 10, 12)

74.262.21
К89
Куканов, М.А. Математика. 9-11 классы : моделирование в решении задач / М.А. Куканов.- Волгоград : Учитель, 2009.- 168, [1] с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 10, 17)

74.262.21
М34
Математика. 9-11 классы : Проектная деятельность учащихся / Авт.-сост. М.В. Величко.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 123 с. : ил.- (Новое в преподавании в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 4, 14)

74.262.21
Г36
Геометрия. 10 класс : Поурочные планы по учебнику Л.С. Атанасяна, В.Ф. Бутузова, С.Б. Кадомцева и др. / Авт.-сост. Г.И. Ковалева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 127 с. : ил.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.21
Г36
Геометрия. 10-11 классы : Тесты для текущего и обобщающего контроля / Авт.-сост.: Г.И. Ковалева, Н.И. Мазурова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 187 с. : ил.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.21
М34
Математика. 10-11 классы : Развернутое тематическое планирование : Базовый уровень : Линия И.И. Зубаревой, А.Г. Мордковича / Авт.-сост. Н.А. Ким.- Волгоград : Учитель, 2009.- 95 с.- (Тематическое планирование).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 4, 6)

74.262.21
Г36
Геометрия. 11 класс : Поурочные планы по учебнику А.В. Погорелова / Авт.-сост. Ю.А. Киселева.- Волгоград : Учитель, 2008.- (Для преподавателей).
	Ч. 1.- 211 с.
	Ч. 2.- 317 с.
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.21
Г36
Геометрия. 11 класс : Поурочные планы по учебнику Л.С. Атанасяна, В.Ф. Бутузова, С.Б. Кадомцева, Л.С. Киселевой, Э.Г. Позняка / Авт.-сост. Г.И. Ковалева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 169 с. : ил.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

Мировая художественная культура

74.26
М64
Мировая художественная культура. 10-11 классы : Русская культура IX-XVII веков. Русская культура XVIII-XIX веков : Элективные курсы / Авт.-сост. Т.И. Бименова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 173 с. : ил.- (Профильное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

74
М64
Мировая художественная культура. 10-11 классы : уроки учительского мастерства / авт.-сост. Н.А. Леухина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 317, [1] с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 10-14, 16-20)

*******

74.26
М64
Мировая художественная культура : Конспекты уроков по темам «Искусство Европы в лицах (XVII-XVIII)», «Пространственный образ мира и его влияние на искусство Европы (от античности до наших дней)» / Сост. И.А. Лескова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 86 с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1-4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

Музыка

74.26
М89
Музыка. 1-7 классы : тематические беседы, театрализованные концерты, музыкальная игротека / авт.-сост. Е.Н. Арсенина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 205, [1] с. : ил.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

Немецкий язык

74.268.1
О-54
Олимпиадные задания по немецкому языку. 8-11 классы / сост.: О.И. Боброва, С.С. Васильева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 100, [1] с.- (Для преподавателей).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №6, 8, 10)

74.268.1
Н50
Немецкий язык. 9-11 классы : материалы к урокам / авт.-сост. С.Г. Мытковская.- Волгоград : Учитель, 2009.- 111, [1] с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 6, 10)

Обществознание

74.266
И90
История. Обществознание. 5-11 классы : внеклассные мероприятия / авт.-сост. Л.Л. Кочергина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 140, [1] с.- (Внеклассная работа в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
О-75
Основы безопасности жизнедеятельности на уроках географии, биологии, химии, обществознания, экологии. 6-11 кл. / Авт.-сост. Е.Л. Гордияш.- Волгоград : Учитель, 2007.- 248 с.- (Нетрадиционные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
И90
История и обществознание: 9-11 классы : технологии гражданского образования : социальное проектирование, интерактивные игры / авт.-сост. Н.Ю. Бухарева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 167, [1] с.- (Новое в преподавании в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
О-28
Обществознание. 10-11 классы : Уроки учительского мастерства / Сост. Т.А. Корнева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 271 с.- (Нетрадиционные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
О-28
Обществознание. 11 класс : Формирование учебных компетенций : деятельностный подход / Авт.-сост. Р.Я. Молодецкий.- Волгоград : Учитель, 2009.- 150 с.- (Урок в Современной Школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 10, 11, 13, 14, 16-20)

*******

74.266
К30
Кафедра учителей обществознания и права : Концепция, методики, инновации / Авт.-сост. Е.А. Мавлютова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 208 с.- (Методическая работа в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1-4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

Основы безопасности жизнедеятельности, правила дорожного движения

74.200.58
И 39
Изучаем правила дорожного движения : 1-4 классы. Вып. 2 : Тематические занятия, классные часы и викторины / авт.-сост. А.В. Бармин [и др.].- Волгоград : Учитель, [2010].- 266, [1] с.- (В помощь преподавателю начальной школы).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
П 68
Правила дорожного движения: 1-4 классы : занимательные занятия / авт.-сост. С.О. Жатин.- Волгоград : Учитель, [2011].- 107, [2] с. : ил.- (В помощь преподавателю начальной школы).
(Место хранения – ЦГБ)
	74.200.5
П84
Профилактика детского дорожно-транспортного травматизма в начальной и средней школе : Уроки, классные часы, внеклассные мероприятия, занятия с родителями / Авт.-сост.: В.В. Шумилова, Е.Ф. Таркова.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 222 с. : ил.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 10, 14)

74.266
О-75
Основы безопасности жизнедеятельности. 5-8 классы : Школьный курс в тестах, играх, кроссвордах, заданиях с картинками / Авт.-сост. Г.П. Попова.- Волгоград : Учитель, 2006.- 121 с. : ил.- (Для преподавателей средней школы).
(Место хранения – ЦГБ)
	
74.266
О-75
Основы безопасности жизнедеятельности на уроках географии, биологии, химии, обществознания, экологии. 6-11 кл. / Авт.-сост. Е.Л. Гордияш.- Волгоград : Учитель, 2007.- 248 с.- (Нетрадиционные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
О-75
Основы безопасности жизнедеятельности: 9 класс : поурочные планы / авт.-сост. В.А. Шкенев.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 238, [2] с. : ил.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
О-75
Основы безопасности жизнедеятельности: 10 класс : поурочные планы по учебнику А.Т. Смирнова, Б.И. Мишина, В.А. Васнева / авт.-сост. В.А. Шкенев.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 237, [2] с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
О-75
Основы безопасности жизнедеятельности. 11 класс : Поурочные планы по учебнику А.Т. Смирнова, Б.И. Мишина, В.А. Васнева / Авт.-сост. В.А. Шкенёв.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 207 с. : ил.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

*******

74.200.58
И 39
Изучение правил дорожного движения : сценарии театрализованных занятий / авт.-сост. Е.А. Гальцова.- Волгоград : Учитель, [2007].- 89, [1] с.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ)

Право, правовое воспитание

74
Г72
Государственные символы России : Герб. Флаг. Гимн : В помощь учителям начальных классов : (Материалы для проведения уроков, посвящённых государственной символике России) / Сост. Т.В. Шепелева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 69 с. : ил.- (В помощь преподавателю начальной школы).
(Места хранения – ЦДБ, фил. №3, 4, 7-14, 16-20)

74.200.58
И 39
Изучаем свои права: 1-4 классы : внеклассные мероприятия в картинках, театрализациях, инсценировках / авт.-сост. Е.А. Гальцова.- Волгоград : Учитель, [2007].- 127, [1] с.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
И27
Игровые технологии на уроках и во внеурочной деятельности. 5-9 классы : (Интегрированные игры по географии, биологии, экологии, экономике, основам права) / Авт.-сост. М.Е. Сергеева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 94 с.- (Новое в преподавании в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
П68
Правовое воспитание школьников. 5-9 классы : Конспекты занятий / Сост. О.В. Летнева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 119 с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
Г72
Государственные символы России : История и современность : Занятия, праздники, игры : 7-9 классы / Авт.-сост.: И.Н. Клочкова, Р.Ш. Энсани.- Волгоград : Учитель, 2008.- 168 с. : ил.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 18)

74.266
О-75
Основы правовых знаний. 8-11 классы : Интерактивные методы преподавания права : Конспекты уроков / Авт.-сост. Е.А. Мавлютова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 191 с.- (Урок в Современной Школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1-4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

74.266
И90
История. 5, 6, 7, 10 классы. Основы государства и права. 9 класс / Авт.-сост. О.А. Бондаренко.- Волгоград : Учитель, 2003.- 76 с.- (Открытые уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
П68
Правоведение. 9 класс : Международное гуманитарное право. Человек имеет право : Система конспектов занятий с нетрадиционными формами контроля : Элективные курсы / Авт.-сост. Н.И. Чеботарева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 116 с.- (Профильное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
П68
Правоведение. 9 класс : Права человека : Элективный курс / Авт.-сост. С.Н. Степанько.- Волгоград : Учитель, 2007.- 239 с.- (Профильное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
П68
Правовое воспитание в школе. 9-11 классы : Разработки организационно-деятельностных игр / Авт.-сост. В.В. Гордеева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 207 с.- (Воспитание в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 4, 8)

74.266
П68
Правоведение. 10-11 классы : Элективные курсы / Сост. М.В. Мустафина.- Волгоград : Учитель, 2007.- 137 с.- (Профильное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

*******

74.266
К30
Кафедра учителей обществознания и права : Концепция, методики, инновации / Авт.-сост. Е.А. Мавлютова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 208 с.- (Методическая работа в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1-4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

74
О-75
Основы государства и права России : Для преподавателей : (Методические рекомендации, задания и тесты) / Сост. М.Н. Козюк.- Волгоград : Учитель, 2007.- 56 с.- (Для преподавателей).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1-4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

Русский язык

74.20
И73
Интегрированные уроки по общеобразовательным дисциплинам и природоведению в начальных классах : [русский язык, математика, чтение, природоведение, изобразительное искусство] / Сост. Е.И. Руднянская.- Волгоград : Учитель, 2005.- 70 с.- (Начальная школа).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
Р17
Развитие орфографической грамотности младших школьников : технология работы, конспекты уроков / авт.-сост.: Н.Н. Карягига, Е.Н. Перепелицина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 123, [1] с.- (В помощь преподавателю начальной школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 10-14, 16-19)

74.268.1Рус
К68
Коррекция письма на уроках. 3-4 классы : задания и упражнения / авт.-сост. Л.В. Зубарева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 143, [1] с.- (Коррекционное обучение).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 4, 19)

74.268.1Рус
З-28
Занимательная лингвистика. 4 класс : Программа, материалы к занятиям / Авт.-сост. И.Н. Горбунова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 246 с.- (Дополнительное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
К11
К тайнам слова : занимательная лексика : кружковая работа по русскому языку, занятия в группе продлённого дня : 4 класс / авт.-сост. Е.М. Елизарова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 183, [1] с. : ил.- (Дополнительное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык: 5-7 классы : необычные диктанты / сост. С.А. Брагина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 159, [1] с.- (Творческая мастерская учителя).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык и чтение. 5-7 классы : Речевые разминки, зрительные диктанты, игровые упражнения / Авт.-сост. М.Е. Прокопенко.- Волгоград : Учитель, 2009.- 209 с.- (Коррекционное обучение).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
Э68
Энциклопедия здоровья на уроках русского языка: 5-7 классы : занимательные и дидактические материалы / авт.-сост. С.А. Брагина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 123, [1] с.- (Творческая мастерская учителя).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 10, 12)

74.268.1Рус
Г85
Гринина-Земскова, А.М. Сочинения в газетных жанрах. V-IX классы / А.М. Гринина-Земскова.- Волгоград : Учитель, 2006.- 120 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
И27
Игровые технологии на уроках русского языка. 5-9 классы : Игры со словами, разработки уроков / Авт.-сост.: В.Н. Пташкина [и др.].- Волгоград : Учитель, 2009.- 238 с. : ил.- (Урок в Современной Школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык. 5-9 классы : изучение речеведческих понятий : конспекты уроков, измерительные и дидактические материалы / авт.-сост. А.А. Фешина [и др.].- Волгоград : Учитель, 2009.- 268, [1] с.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык. 5-9 классы : Интеллектуальный марафон (познавательные игры, турниры, викторины, уроки знаний) / Авт.-сост.: Т.А. Курушина [и др.].- Волгоград : Учитель, 2009.- 254 с. : ил.- (Внеклассная работа в школе).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 7)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык и литература: 5-9 кл. : средства и приёмы выразительной речи : тренинговые задания на уроках / сост. М.Е. Кривоплясова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 78, [2] с.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
С23
Сборник диктантов и изложений. 5-9 классы : коррекционное обучение / авт.-сост. Т.П. Шабалкова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 102 с.- (Коррекционное обучение).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 11, 13, 14, 16-18, 20)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык: 5, 6, 8, 9, 10 кл. : интегрированные уроки (литература, математика, ИЗО, география, история, биология, английский язык) / авт.-сост. А.А. Поспелова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 99, [1] с.- (Интегрированные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык: 5-11 кл. : конспекты нетрадиционных и интегрированных уроков ; формирование межпредметных связей на уроках / авт.-сост. Н.А. Шарова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 142, [2] с.- (Нестандартные уроки).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 10-14, 16-19)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык. 9 класс : Поурочные планы по учебнику С.Г. Бархударова, С.Е. Крючкова, Л.Ю. Максимова, Л.А. Чешко / Авт.-сост. Л.А. Тропкина.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 186 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык. 9 класс : Поурочные  планы по учебному комплексу под редакцией В.В. Бабайцевой / Авт.-сост. Т.И. Ермоленко.- Волгоград : Учитель, 2007.- 144 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
У71
Уроки русского языка в 9 классе : Поурочные планы по учебнику М.М. Разумовской, С.И. Львовой, В.И. Капинос, В.В. Львова / Сост. О.А. Финтисова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 144 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
О-54
Олимпиадные задания по русскому языку. 9-11 классы / авт.-сост. Н.Ф. Ромашина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 171, [1] с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык. 10-11 классы : исследовательские работы / сост. Т.М. Амбушева [и др.].- Волгоград : Учитель, 2009.- 265, [1] с.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык. 10-11 классы : Поурочные планы по учебнику В.В. Бабайцевой / М.Е. Кривоплясова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 158 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

*******

74.268.1Рус
З-14
Загадки-шарадки. И не только... : занимательные материалы по русскому языку на уроках и внеклассных занятиях / авт.-сост. М.П. Филипченко.- Волгоград : Учитель, 2006.- 109, [2] с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №7, 17)

74.268.1Рус
П71
Предметные недели в школе : Русский язык и литература / Сост. Л.И. Косивцова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 93 с.
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
С32
Сергеев, Ф.П. Речевые ошибки и их предупреждение / Ф.П. Сергеев.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 87 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

Технология, рукоделие

74.263
З-28
Занятия по прикладному искусству. 5-7 классы : работа с солёным тестом, аппликации из ткани, лоскутная техника, рукоделие из ниток / авт.-сост. Е.А. Гурбина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 122, [1] с.- (Дополнительное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.263
О-26
Обучение мастерству рукоделия: 5-8 классы : конспекты занятий по темам: бисер, пэчворк, изготовление игрушек / авт.-сост. Е.А. Гурбина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 137, [1] с. : ил.- (Дополнительное образование).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 10-14, 17-19)

74.26
Д28
Декоративно-прикладное творчество. 5-9 классы : Традиционные народные куклы. Керамика / Авт.-сост. О.Я. Воробьева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 141 с. : ил.- (Дополнительное образование).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 11-14, 16-20)

74.263
П77
Природный материал и фантазия: 5-9 классы : программа, рекомендации, разработки занятий / авт.-сост. Л.И. Трепетунова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 255, [1] с. : ил.- (Дополнительное образование).
(Место хранения – фил. №2)

74.263
Т38
Технология. 5-9 классы : (вариант для мальчиков) : развернутое тематическое планирование по программе В.Д. Симоненко / авт.-сост. О.В. Павлова [и др.].- Волгоград : Учитель, 2009.- 115, [1] с.- (Тематическое планирование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.263
Т38
Технология. 5-9 классы : Художественная обработка изделий из древесины. Резьба по дереву / Авт.-сост. В.П. Боровых.- Волгоград : Учитель, 2009.- 187 с. : ил.- (Дополнительное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.263
Т38
Технология. 5-11 классы : (вариант для девочек) : развёрнутое тематическое планирование по программе В.Д. Симоненко / авт.-сост. Е.А. Киселева [и др.].- Волгоград : Учитель, 2009.- 111, [1] с.- (Тематическое планирование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.263
Т38
Технология. 5-11 классы : Проектная деятельность учащихся / Авт.-сост.: Л.Н. Морозова, Н.Г. Кравченко, О.В. Павлова.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 204 с. : ил.- (Новое в преподавании в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.263
Т38
Технология: 7-11 классы : практико-ориентированные проекты / авт.-сост. В.П. Боровых.- Волгоград : Учитель, 2009.- 134, [1] с. : ил.- (Новое в преподавании в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.263
Т38
Технология. 9-11 классы : организация обучения автоделу / авт.-сост.: О.А. Нессонова, И.А. Грезев, А.В. Клубаков.- Волгоград : Учитель, 2009.- 140, [1] с. : ил.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

*******

74.263
Д28
Декоративно-прикладное творчество : изделия из древесины и природного материала / авт.-сост. О.Н. Маркелова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 91, [1] с. : ил.- (Дополнительное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.263
П44
Поделки из природного материала : аппликация из мешковины и бересты, поделки из пустырных трав / авт.-сост. О.Н. Маркелова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 99, [1] с. : ил.- (Дополнительное образование).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6-8, 10-14, 16-19)

74.263
Т38
Технология : организация кружковой работы в школе : конспекты занятий по темам «Аппликация из щепы», «Инкрустация из соломки», «Монотипия и флористика» / авт.-сост. О.Н. Маркелова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 183, [2] с. : ил.- (Дополнительное образование).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 10-14, 17-19)

74.263
Т38
Технология рукоделия : краткая энциклопедия вышивки / авт.-сост. О.Н. Маркелова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 127, [1] с. : ил.- (Дополнительное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

Физика

74.262.22
Н56
Нестандартные уроки. Физика : VII-X классы / Сост. С.В. Боброва.- Волгоград : Учитель, 2007.- 54 с.- (Нестандартные уроки).
(Места хранения – фил. №4, 6, 7, 14, 19)

74.262.22
Ф50
Физика. 7-11 классы : Нестандартные занятия, внеурочные мероприятия / Сост. М.А. Петрухина.- Волгоград : Учитель, 2007.- 115 с.- (Нестандартные уроки).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 10)

74.262
Ф50
Физика и экология. 7-11 классы : Материалы для проведения учебной и внеурочной работы по экологическому воспитанию / Сост.: Г.А. Фадеева, В.А. Попова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 73 с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 10)

74.262.22
Ф50
Физика. IX-XI классы : Поурочные планы по отдельным темам : (Зачётная система преподавания) / Сост. В.А. Шевцов.- Волгоград : Учитель, 2002.- 133 с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 4, 14)

74.262.22
Ф50
Физика: 9-11 классы : проектная деятельность учащихся / авт.-сост. Н.А. Лымарева.- Волгоград : Учитель, 2008.- 187, [1] с. : ил.- (Новое в преподавании в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 6, 10)

74.262.22
Ф50
Физика и астрономия. 9-11 классы : олимпиадные задания / авт.-сост. В.Т. Оськина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 143, [1] с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)
	
74.262.22
Ш37
Шевцов, В.А. Задачи для подготовки к олимпиадам по физике : Для учащихся 9˗11 классов : Тепловые явления. Тепловое расширение твердых и жидких тел. Газы / В.А. Шевцов.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 94 с.- (Для преподавателей).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 13, 17)

74.262.22
Ф50
Физика. 10 класс : Нетрадиционные уроки в школе / Авт.-сост. С.В. Боброва.- Волгоград : Учитель, 2005.- 70 с.- (Нетрадиционные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.22
Ф50
Физика. 10 класс : Поурочные планы по учебнику В.А. Касьянова : I полугодие / Авт.-сост. В.А. Шевцов.- Волгоград : Учитель, 2007.- 271 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.22
Ф50
Физика. 10 класс : Поурочные планы по учебнику В.А. Касьянова : II полугодие / Авт.-сост. В.Т. Оськина.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 188 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.22
К65
Контрольные работы по физике и астрономии. 10-11 классы / Авт.-сост. Е.А. Демченко.- Волгоград : Учитель, 2004.- 39 с. : ил.- (Для преподавателей).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 14)

74.262.22
Ф50
Физика. 10-11 классы : Механика : Тренировочные тесты, комбинированные задания, контрольные работы / Авт.-сост. Г.В. Андреевна.- Волгоград : Учитель, 2009.- 147 с.- (Контрольно-измерительные материалы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 4, 12)

74.262.22
Ф50
Физика. 11 класс : Поурочные планы по учебнику В.А. Касьянова / Авт.-сост. А.Г. Пахомов.- Волгоград : Учитель, 2007.- 238 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

Физическая культура, физическое воспитание

74.200.5
Д76
Дружить со спортом и игрой : Поддержка работоспособности школьника : упражнения, игры, инсценировки / Сост. Г.П. Попова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 174 с.- (В помощь преподавателю начальной школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1-4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

74.26
Ф50
Физкультура для учащихся 1-11 классов специальных медицинских групп : Тематическое планирование, игры и упражнения / Авт.-сост. К.Р. Мамедов.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 83 с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1-4, 6, 11, 13, 14, 16-20)

74.200.5
С73
Спортивно-прикладной туризм. 8-9 классы : Программа, разработки занятий, рекомендации / Сост. В.А. Шкенев.- Волгоград : Учитель, 2009.- 317 с. : ил.- (Дополнительное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.26
Ф50
Физическая культура. 10-11 классы : Сборник элективных курсов / Авт.-сост.: А.Н. Каинов, Г.И. Курьерова, Е.Г. Хаустова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 213 с.- (Профильное образование).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 6, 14)

*******

74.26
В42
Видякин, М.В. Начинающему учителю физкультуры / М.В. Видякин.- Волгоград : Учитель, 2004.- 154 с. : ил.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
С73
Спортивные праздники и мероприятия в школе : Спортивные и подвижные игры / Авт.-сост. М.В. Видякин.- Волгоград : Учитель, 2007.- 128 с. : ил.- (Общешкольные мероприятия).
(Место хранения – ЦГБ)

74.26
С74
Справочник учителя физической культуры / авт.-сост.: П.А. Киселев, С.Б. Киселева.- Волгоград : Учитель, 2008.- 239, [1] с.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.26
Ф50
Физическая культура : система работы с учащимися специальных медицинских групп : рекомендации, планирование, программы / авт.-сост.: А.Н. Каинов, И.Ю. Шалаева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 185, [1] с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 10-14, 16-19)

74.200.5
Ф50
Физическое воспитание в школе / Авт.-сост.: Е.Л. Гордияш [и др.].- Волгоград : Учитель, 2008.- 379 с.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 4, 6)

Здоровый образ жизни

74.200.5
Ф50
Физкультминутки. [Вып. 1] / Авт.-сост.: С.А. Лёвина, С.И. Тукачёва.- Волгоград : Учитель, 2008.- 67 с.- (В помощь преподавателю начальной школы).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
К16
Как сохранить здоровье школьников. 5-9 классы : Игры, классные часы, родительские собрания / Авт.-сост. О.Н. Рудякова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 144 с.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1-4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

74.200.5
К47
Классные часы. 5-11 классы : Диалоги о здоровье : мастерские, тренинги, деловые игры, беседы / Авт.-сост.: С.А. Брагина, Л.В. Авдощенко.- Волгоград : Учитель, 2009.- 203 с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.55
К 90
Культура здоровья школьников: 5-11 классы : комплексно-тематические занятия / авт.-сост. К.Е. Безух [и др.].- Волгоград : Учитель, [2011].- 263, [1] с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
Ф79
Формирование здорового образа жизни. 5-11 классы : Классные часы / Авт.-сост.: Т.И. Магомедова, Л.Н. Канищева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 136 с.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 2, 4, 6, 10, 11, 13, 14, 16-20)

74.200.5
З-12
За здоровый образ жизни. 9 класс : Элективный курс / Авт.-сост. В.В. Гаевая.- Волгоград : Учитель, 2009.- 165 с.- (Профильное образование).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №10)

*******

74.200.5
Н37
Наш выбор - здоровье : досуговая программа, разработки мероприятий, рекомендации / авт.-сост. Н.Н. Шапцева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 184, [1] с.- (Дополнительное образование).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 4, 6-8, 10-12, 14, 17-19)

74.200.5
С40
Система работы администрации школы по профилактике наркомании : Планирование, комплекс административных и внеклассных мероприятий, координация действий различных структур / Авт.-сост. О.В. Галичкина.- Волгоград : Учитель, 2006.- 160 с.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 4, 6, 11, 13, 14, 17, 18)

Химия

74.266
О-75
Основы безопасности жизнедеятельности на уроках географии, биологии, химии, обществознания, экологии. 6-11 кл. / Авт.-сост. Е.Л. Гордияш.- Волгоград : Учитель, 2007.- 248 с.- (Нетрадиционные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.4
З-28
Занимательная химия на уроках в 8-11 классах : Тематические кроссворды / Сост. О.В. Галичкина.- Волгоград : Учитель, 2007.- 119 с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №6, 8, 12)

74.262.4
Х46
Химия. 8-11 классы : Нетрадиционные уроки / Авт.-сост. С.Ю. Игнатьева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 72 с. : ил.- (Нетрадиционные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.4
Х46
Химия: 9-11 классы : интегрированные уроки / сост. С.Г. Щербакова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 142, [1] с.- (Нестандартные уроки).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 8, 10)

74.262.4
А64
Аналитическая биохимия. 10-11 классы : Элективный курс / Авт.-сост. В.А. Храмов.- Волгоград : Учитель, 2007.- 97 с. : ил.- (Профильное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.4
Х46
Химия. 10-11 классы : Практикум по органической химии / Сост. Н.И. Тулина.- Волгоград : Учитель, 2006.- 124 с.- (Профильное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262
И73
Интегрированный урок в 11 классе. Биология - химия : Возникновение и начальное развитие жизни на Земле / Авт.-сост.: А.В. Клёнова, Л.М. Брейгер.- Волгоград : Учитель, 2003.- 64 с. : ил.- (Интегрированные уроки в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

*******

74.262.4
Х46
Химия : Предметная неделя в школе : Планы и конспекты мероприятий / Авт.-сост.: Л.Г. Волынова [и др.].- Волгоград : Учитель, 2007.- 143 с.- (Предметные недели в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262.4
Х46
Химия : Проектная деятельность учащихся / Авт.-сост. Н.В. Ширшина.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 185 с.- (Новое в преподавании в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 4, 14)

Черчение

74.263
Ч-50
Черчение. 9 класс : Поурочные планы по учебнику И.А. Ройтмана, Я.В. Владимирова / Авт.-сост. С.В. Титов.- Волгоград : Учитель, 2005.- 190 с. : ил.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦГБ)

*******

74.263
З-28
Занимательное черчение на уроках и внеклассных занятиях / Авт.-сост. С.В. Титов.- Волгоград : Учитель, 2007.- 207 с. : ил.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1-4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)
	
Экология, экологическое воспитание

74
Э40
Экологические сказки : Пособие для учителей 1-6 классов / Сост. Г.А. Фадеева.- Волгоград : Учитель, [2005].- 57 с.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – фил. №10)

74.200.58
И27
Игровые технологии на уроках и во внеурочной деятельности. 5-9 классы : (Интегрированные игры по географии, биологии, экологии, экономике, основам права) / Авт.-сост. М.Е. Сергеева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 94 с.- (Новое в преподавании в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
О-75
Основы безопасности жизнедеятельности на уроках географии, биологии, химии, обществознания, экологии. 6-11 кл. / Авт.-сост. Е.Л. Гордияш.- Волгоград : Учитель, 2007.- 248 с.- (Нетрадиционные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262
Э40
Экология: 6-11 классы : внеклассные мероприятия, исследовательская деятельность учащихся / сост. И.П. Чередниченко.- Волгоград : Учитель, 2009.- 134, [1] с.- (Творческая мастерская учителя).
(Место хранения – ЦГБ)

74.262
М43
Международные экологические акции в школе. 7-9 классы : (Конференции, праздники, ролевые игры, театрализованные представления) / Авт.-сост. Г.А. Фадеева.- Волгоград : Учитель, 2006.- 124 с.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – фил. №10)

74.262
Ф50
Физика и экология. 7-11 классы : Материалы для проведения учебной и внеурочной работы по экологическому воспитанию / Сост.: Г.А. Фадеева, В.А. Попова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 73 с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 10)

74.262
Б63
Биология и экология: 10-11 классы : проектная деятельность учащихся / авт.-сост. М.В. Высоцкая.- Волгоград : Учитель, 2008.- 203, [1] с. : ил.- (Новое в преподавании в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 8, 10)

*******

74.200.5
О-62
Опыт экологической работы со школьниками : Занятия, экологические игры, викторины, экскурсии / Авт.-сост. В.М. Суворова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 189 с. : ил.- (Дополнительное образование).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 4, 6-14, 16, 17)

74.262
П71
Предметные недели в школе : Биология, экология, здоровый образ жизни / Сост.: В.В. Балабанова, Т.А. Максимцева.- Волгоград : Учитель, 2003.- 154 с. : ил.- (Предметные недели в школе).
(Место хранения – фил. №10)

Экономика, экономическое воспитание

74.200.5
Ш67
Школа юного экономиста : разработки занятий для младших школьников / авт.-сост. М.М. Воронина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 312, [1] с. : ил.- (Дополнительное образование).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 10-14, 17-19)

74.200.58
И27
Игровые технологии на уроках и во внеурочной деятельности. 5-9 классы : (Интегрированные игры по географии, биологии, экологии, экономике, основам права) / Авт.-сост. М.Е. Сергеева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 94 с.- (Новое в преподавании в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.266
Э40
Экономика: 10-11 классы : контрольные задания, тесты / авт.-сост. О.И. Медведева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 166, [1] с.- (В помощь преподавателю).
(Место хранения – ЦГБ)

Другие предметы, сборники

94
В11
В мире природы, истории и литературы : Сборник загадок / Сост. М.П. Филипченко.- Волгоград : Учитель, 2008.- 473 с.- (В помощь преподавателю начальной школы).
(Места хранения – ЦДБ, фил. №3, 4, 7-14, 16-20)

74.20
И73
Интегрированные уроки по общеобразовательным дисциплинам и природоведению в начальных классах : [русский язык, математика, чтение, природоведение, изобразительное искусство] / Сост. Е.И. Руднянская.- Волгоград : Учитель, 2005.- 70 с.- (Начальная школа).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
И27
Игровые технологии на уроках и во внеурочной деятельности. 5-9 классы : (Интегрированные игры по географии, биологии, экологии, экономике, основам права) / Авт.-сост. М.Е. Сергеева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 94 с.- (Новое в преподавании в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.1Рус
Р89
Русский язык: 5, 6, 8, 9, 10 кл. : интегрированные уроки (литература, математика, ИЗО, география, история, биология, английский язык) / авт.-сост. А.А. Поспелова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 99, [1] с.- (Интегрированные уроки).
(Место хранения – ЦГБ)

*******

74.262
П71
Предметные недели в школе : Биология, экология, здоровый образ жизни / Сост.: В.В. Балабанова, Т.А. Максимцева.- Волгоград : Учитель, 2003.- 154 с. : ил.- (Предметные недели в школе).
(Место хранения – фил. №10)

74.266
П71
Предметные недели в школе : История. Обществоведческие дисциплины / Сост. Н.С. Кочетов.- Волгоград : Учитель, 2005.- 65 с.- (Предметные недели в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

Учебные издания, рефераты
Английский язык

81.2 Англ
А64
Английский язык: 10-11 кл. : рефераты / авт.-сост. С.А. Малышева [и др.].- Волгоград : Учитель, 2009.- 339, [1] с.- (Рефераты и творческие работы учащихся).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 10, 12)

География

26
Г35
География, 9-10 классы [Электронный ресурс] : школьный курс, тренажёры, подготовка к экзаменам, словарь терминов / [А.Б. Моргунова и др.].- Электрон. дан.- Волгоград : Учитель, 2008.- 1 электрон. опт. диск (CD-ROM).- (Учимся вместе : в помощь учащимся).
(Места хранения – фил. №8, 10, 12)

История

63
П54
Поляков, В.А. История России 1870-1921 г.г. : Материалы для подготовки к экзаменам, практическим занятиям, для написания курсовых и дипломных работ / В.А. Поляков.- Волгоград : Учитель, 1997.- 70 с.
(Места хранения – фил. №2, 6, 17, 18)

Литература

83.3(2Рос=Рус)
Л64
Литература. 10-11 классы. Вып. 2 : рефераты / сост.: Т.М. Амбушева [и др.].- Волгоград : Учитель, 2009.- 147 с.- (Рефераты и творческие работы учащихся).
(Место хранения – ЦГБ)

Математика

22.1
М34	
Математика : практикум для старшеклассников и абитуриентов / авт.-сост. А.В. Борзенков.- Волгоград : Учитель, 2009.- 251, [1] с.- (В помощь преподавателю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 8, 10)

Обществознание

60
О-28
Обществознание: 10-11 классы : рефераты / авт.-сост. Л.П. Макарова [и др.].- Волгоград : Учитель, 2009.- 266, [1] с.- (Рефераты и творческие работы учащихся).
(Место хранения – ЦГБ)

Физика

22.3
Ф50
Физика и астрономия: 10-11 классы : рефераты / авт.-сост. Н.И. Колесова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 328, [1] с. : ил.- (Рефераты и творческие работы учащихся).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 10, 12)

Отдельные направления воспитания учащихся
Классные часы

74.200.58
И72
Инсценированные классные часы в начальной школе : Как быть здоровым / Авт.-сост. О.В. Белоножкина.- Волгоград : Учитель, 2007.- 126 с. : ил.- (Внеклассная работа в школе).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 8, 10)

74.200.58
Н34
Наука быть человеком : Материалы для классных часов : 1-4 классы / Авт.-сост. Т.В. Волкова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 170 с.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №4, 9)

74.200.5
Т78
Трудовое воспитание в начальной школе : Тематические классные часы (беседы, посиделки, конкурсы, викторины, ярмарки) / Авт.-сост. Ю.А. Вакуленко.- Волгоград : Учитель, 2007.- 232 с.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1-4, 6, 11, 13, 14, 16-20)

74.200.5
П84
Профилактика детского дорожно-транспортного травматизма в начальной и средней школе : Уроки, классные часы, внеклассные мероприятия, занятия с родителями / Авт.-сост.: В.В. Шумилова, Е.Ф. Таркова.- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 222 с. : ил.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 10, 14)

74.200.58
К47
Классные часы. 1-11 классы : (Беседы, устный журнал, уроки мужества, ток˗шоу) / Авт.-сост.: С.В. Шевченко [и др.].- Волгоград : Учитель, 2008.- 69 с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74
М29
Мартынова, Я.Ю. Классные часы : 2 класс / Я.Ю. Мартынова.- Волгоград : Учитель-АСТ, 2005.- 107 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦДБ)

74.200.58
К48
Классные часы : 3 класс / авт.-сост. Г.П. Попова.- Волгоград : Учитель, [2008].- 286, [1] с.- (В помощь классному руководителю начальной школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 7, 8, 18)

74
Г67
Горбунова, Н.А. Классные часы : 4 класс. I полугодие / Н.А. Горбунова.- Волгоград : Учитель-АСТ, 2004.- 108 с. : ил.- (Классному руководителю).
(Место хранения – ЦДБ)

74
М80
Морозова, Л.П. Классные часы : 5 класс / Л.П. Морозова.- Волгоград : Учитель˗АСТ, 2005.- 107 с. : ил.- (Классному руководителю).
(Место хранения – ЦДБ)

74.200.5
Д86
Души прекрасные порывы : Классные часы на нравственные и патриотические темы : 5-7 классы / Сост. Е.В. Васильева.- Волгоград : Учитель, 2008.- 128 с. : ил.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
К16
Как сохранить здоровье школьников. 5-9 классы : Игры, классные часы, родительские собрания / Авт.-сост. О.Н. Рудякова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 144 с.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1-4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

74.200.5
К17
Календарь памятных дат : Классные часы на патриотические темы : 5-11 классы / Сост.: И.И. Варакина, С.В. Парецкова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 167 с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
К47
Классные часы. 5-11 классы : Диалоги о здоровье : мастерские, тренинги, деловые игры, беседы / Авт.-сост.: С.А. Брагина, Л.В. Авдощенко.- Волгоград : Учитель, 2009.- 203 с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
Ф79
Формирование здорового образа жизни. 5-11 классы : Классные часы / Авт.-сост.: Т.И. Магомедова, Л.Н. Канищева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 136 с.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 2, 4, 6, 10, 11, 13, 14, 16-20)

74
Е90
Ефанова, З.А. Классные часы : 6 класс / З.А. Ефанова.- Волгоград : Учитель˗АСТ, 2005.- 107 с. : ил.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦДБ)

74
Е70
Еременко, Н.И. Классные часы : 7 класс / Н.И. Еременко.- Волгоград : Учитель-АСТ, 2005.- 107 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦДБ)

74.200.58
С92
Сценарии классных часов и вечеров. 7-9 классы : Пресс-конференция, устный журнал, классные часы-игры / Сост.: В.А. Ведерникова [и др.].- Волгоград : Учитель, 2007.- 80 с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74
Е70
Еременко, Н.И. Классные часы : 8 класс / Н.И. Еременко.- Волгоград : Учитель-АСТ, 2005.- 115 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦДБ)

74.200.5
Л66
Личностное становление подростка. 8-9 классы : классные часы, родительские собрания / авт.-сост. О.А. Ещеркина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 171, [2] с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
П78
Проблемные классные часы. 8-9 классы / Авт.-сост.: Н.И. Билык, Я.В. Голубева.- Волгоград : Учитель, 2008.- 128 с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74
Е70
Еременко, Н.И. Классные часы : 9 класс / Н.И. Еременко.- Волгоград : Учитель-АСТ, 2005.- 107 с.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦДБ)

74.200.58
К47
Классные часы. 9 класс / Авт.-сост.: Н.Г. Колодезнева [и др.].- Волгоград : Учитель, 2007.- 152 с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74
М80
Морозова, Л.П. Классные часы : 10 класс. I полугодие / Л.П. Морозова.- Волгоград : Учитель-АСТ, 2005.- 96 с. : ил.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦДБ)

74
М80
Морозова, Л.П. Классные часы : 10 класс. II полугодие / Л.П. Морозова.- Волгоград : Учитель-АСТ, 2005.- 91 с. : ил.- (Для преподавателей).
(Место хранения – ЦДБ)

74.200.58
К47
Классные часы. 10-11 классы / Авт.-сост.: А.М.Байбаков [и др.].- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 135 с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
К47
Классные часы. 10-11 классы. Вып. 2 : По Золотому маршруту России / Авт.-сост. А.И. Жданова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 189 с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
П78
Проблемные классные часы. 10-11 классы / Авт.-сост. Я.В. Голубева.- Волгоград : Учитель, 2006.- 158 с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
П78
Проблемные классные часы. 10-11 классы. Вып. 2 : Подготовка к семейной жизни / Авт.-сост. М.В. Лысогорская.- Волгоград : Учитель, 2009.- 136 с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74
Е70
Еременко, Н.И. Классные часы : 11 класс / Н.И. Еременко.- Волгоград : Учитель-АСТ, 2005.- 107 с.- (Классному руководителю).
(Место хранения – ЦДБ)

*******

74.200.5
С23
Сборник мероприятий ко Дню Победы, Дню защитника Отечества и другим патриотическим праздникам : Сценарии торжественных линеек, вечеров, литературно-музыкальных композиций, классных часов, военно-спортивных игр / [авт.-сост. М.В. Видякин и др.].- 2-е изд., испр., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 281 с.- (Воспитание в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1-4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

Библиотечные уроки

74.200.58
А 23
Агапова, И.А. Встречи с героями книг : библиотечные уроки, сценарии мероприятий, инсценировки / И.А. Агапова, М.А. Давыдова.- Волгоград : Учитель, [2009].- 344, [1] с.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Место хранения – ЦГБ)

78.38
И 74
Информационные компетенции младших школьников : библиотечно-библиографические уроки / авт.-сост. М.А. Багаева.- Волгоград : Учитель, [2011].- 247, [1] с. : ил.- (В помощь библиотекарю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №7)

78.39
П90
Путешествие в Читай-город : сценарии мероприятий, библиотечные уроки. 1-4 классы / авт.-сост.: З.А. Чурикова, М.А. Багаева, И.А. Хапилина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 173, [1] с.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1-4, 6-14, 16-20)

78.38
О-75
Основы информационной грамотности школьника : программа, занятия с учащимися 5-6 кл. / авт.-сост.: И.Б. Горшкова, Л.Н. Захарова, Г.В. Ежкова.- Волгоград : Учитель, [2011].- 254, [1] с.- (В помощь библиотекарю).
(Место хранения – ЦГБ)

*******

78.38
П 44
Подросток в библиотеке: взрослеем вместе с книгой : дискуссионные видеосалоны, тематические дни / авт.-сост.: Т.М. Плохотник [и др.].- Волгоград : Учитель, [2011].- 204, [1] с.- (В помощь библиотекарю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.268.3-058
Т 28
Творческий опыт работы с книгой : библиотечные уроки, читательские часы, внеклассные занятия / сост. Т.Р. Цымбалюк.- Волгоград : Учитель, [2012].- 135, [1] с. : ил.- (В помощь библиотекарю).
(Место хранения – ЦГБ)

78.39
Ч-77
Чтение с увлечением  : библиотечные уроки, внеклассные мероприятия / сост. Е.В. Задорожная.- Волгоград : Учитель, [2010].- 120, [1] с. : ил.- (Внеклассная работа в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

78.38
Ч-77
Чтение с увлечением  : библиотечные уроки, внеклассные мероприятия / сост. Е.В. Задорожная.- 2-е изд.- Волгоград : Учитель, [2011].- 120, [1] с.- (Внеклассная работа в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

Нравственное воспитание

74.200.5
А23
Агапова, И.А. Общество хороших манер : Сценарии внеклассных мероприятий / И.А. Агапова, М.А. Давыдова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 349 с.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 4, 6, 8, 10-14, 16-20)

74.200.58
Н86
Нравственное воспитание в начальной школе : праздники, игры, викторины / авт.-сост. Т.Н. Каркошкина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 105, [1] с.- (Воспитание в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 11, 12)

74.200.5
Д86
Души прекрасные порывы : Классные часы на нравственные и патриотические темы : 5-7 классы / Сост. Е.В. Васильева.- Волгоград : Учитель, 2008.- 128 с. : ил.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74
Н86
Нравственное воспитание в средней школе : [для организаторов воспитательной работы и классных руководителей] / Сост. И.А. Тисленкова.- Волгоград : Учитель, [2007].- 157 с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
Т66
Тренинги с подростками : программы, конспекты занятий / авт.-сост. Ю.А. Голубева [и др.].- Волгоград : Учитель, 2009.- 206, [1] с.- (В помощь школьному психологу).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 10-12, 14, 17-19)

74.200.5
Б17
Базаркина, Е.Л. Беседы о нравственности для старшеклассников / Е.Л. Базаркина.- Волгоград : Учитель, 2006.- 156 с. : ил.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

Гражданское воспитание

74.200.5
В77
Воспитываем патриота и гражданина : Классные и клубные часы, тематические вечера : 5-11 классы / Авт.-сост. Н.Ю. Кадашникова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 222 с. : ил.- (Воспитание в школе).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №6, 17)

74.200.50
В 77
Воспитываем патриота и гражданина: 5-11 классы : классные и клубные часы, тематические вечера / авт.-сост. Н.Ю. Кадашникова.- Волгоград : Учитель, [2009].- 220, [2] с.- (Воспитание в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
Г75
Гражданско-патриотическое воспитание в 6-7 классах : Российская государственность : беседы, классные часы, вечера, праздники, игры / Авт.-сост. И.А. Тисленкова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 172 с.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №4, 19)

*******

74.200.5
Г75
Гражданско-патриотическое воспитание : (Классные часы, общешкольные мероприятия, интеллектуальные игры, викторины) / Авт.-сост.: Е.В. Усатова [и др.].- Волгоград : Учитель, 2006.- 138 с.- (Воспитание в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
Г75
Гражданско-патриотическое воспитание : Классные часы, общешкольные мероприятия, интеллектуальные игры, викторины. Вып. 2 / Авт.-сост. Л.Н. Клинкова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 85 с.- (Воспитание в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.50
Г 75
Гражданское образование  : технологии, интерактивные формы работы / авт.-сост. О.А. Северина.- Волгоград : Учитель, [2009].- 319, [1] с.- (Управление современной школой).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
С33
Сетевая модель гражданского образования : Проекты, содержание, организация / Авт.-сост. М.В. Тюмина.- Волгоград : Учитель, 2009.- 188 с.- (Управление современной школой).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 4, 14)

Патриотическое воспитание

74.200.5
Н42
Недаром помнит вся Россия... : Внеклассные мероприятия по патриотическому воспитанию : 1-4 классы / Авт.-сост. Е.А. Гальцова.- Волгоград : Учитель, [2008].- 106, [1] с.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №3, 4, 6-12, 14, 16-20)

74.200.5
Д86
Души прекрасные порывы : Классные часы на нравственные и патриотические темы : 5-7 классы / Сост. Е.В. Васильева.- Волгоград : Учитель, 2008.- 128 с. : ил.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
В77
Воспитываем патриота и гражданина : Классные и клубные часы, тематические вечера : 5-11 классы / Авт.-сост. Н.Ю. Кадашникова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 222 с. : ил.- (Воспитание в школе).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №6, 17)

74.200.50
В 77
Воспитываем патриота и гражданина: 5-11 классы : классные и клубные часы, тематические вечера / авт.-сост. Н.Ю. Кадашникова.- Волгоград : Учитель, [2009].- 220, [2] с.- (Воспитание в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
К17
Календарь памятных дат : Классные часы на патриотические темы : 5-11 классы / Сост.: И.И. Варакина, С.В. Парецкова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 167 с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
П20
Патриотическое воспитание школьников. 5-11 классы : Устные журналы, тематические вечера, литературные композиции / Авт.-сост.: Н.А. Белибихина, Л.А. Калитвенцева, Г.П. Попова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 129 с.- (Воспитание в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №6, 8)

74.200.5
Г75
Гражданско-патриотическое воспитание в 6-7 классах : Российская государственность : беседы, классные часы, вечера, праздники, игры / Авт.-сост. И.А. Тисленкова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 172 с.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №4, 19)

74.200.5
П20
Патриотический клуб «Память» : Воспитательная программа для учащихся 7-11 классов / Авт.-сост. В.А. Бартеньева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 137 с. : ил.- (Воспитание в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №6, 7, 17)

*******

74.200.5
Г39
Героико-патриотическое воспитание в школе : (детские объединения, музеи, клубы, кружки, поисковая деятельность) / авт.-сост. Т.А. Орешкина.- Волгоград : Учитель, 2007.- 121, [2] с. : ил.- (Воспитание в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
Г75
Гражданско-патриотическое воспитание : (Классные часы, общешкольные мероприятия, интеллектуальные игры, викторины) / Авт.-сост.: Е.В. Усатова [и др.].- Волгоград : Учитель, 2006.- 138 с.- (Воспитание в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
Г75
Гражданско-патриотическое воспитание : Классные часы, общешкольные мероприятия, интеллектуальные игры, викторины. Вып. 2 / Авт.-сост. Л.Н. Клинкова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 85 с.- (Воспитание в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74
П20
Патриотическое воспитание : Система работы, планирование, конспекты уроков, разработки занятий : [организаторам и классным руководителям] / Авт.-сост. И.А. Пашкович.- Волгоград : Учитель, [2006].- 170 с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
С23
Сборник мероприятий ко Дню Победы, Дню защитника Отечества и другим патриотическим праздникам : Сценарии торжественных линеек, вечеров, литературно-музыкальных композиций, классных часов, военно-спортивных игр / [авт.-сост. М.В. Видякин и др.].- 2-е изд., испр., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 281 с.- (Воспитание в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1-4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

Половое воспитание. Подготовка к семейной жизни

74.200.5
П78
Проблемные классные часы. 10-11 классы. Вып. 2 : Подготовка к семейной жизни / Авт.-сост. М.В. Лысогорская.- Волгоград : Учитель, 2009.- 136 с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

Трудовое воспитание. Профориентация

74.200.5
Т78
Трудовое воспитание в начальной школе : Тематические классные часы (беседы, посиделки, конкурсы, викторины, ярмарки) / Авт.-сост. Ю.А. Вакуленко.- Волгоград : Учитель, 2007.- 232 с.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1-4, 6, 11, 13, 14, 16-20)

74.200.5
М26
Маркетинг личности: формула жизненного успеха : цикл бесед для подростков / авт.-сост. В.Е. Новаторов.- Волгоград : Учитель, 2009.- 302, [2] с.- (В помощь классному руководителю).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 10, 12)

74.200.5
П84
Профориентация старшеклассников : сборник учебно-методических материалов / сост., ред. и коммент. Т.В. Черниковой.- Волгоград : Учитель, 2007.- 120, [1] с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – фил. №1)

Эстетическое воспитание

74.200.58
Р89
Русские фольклорные традиции : Внеклассные мероприятия с младшими школьниками / Авт.-сост. О.В. Ворошилова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 106 с.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №3, 4, 7-12, 14, 16-20)

74.200.5
Р89
Русские фольклорные традиции : Занятия и мероприятия в 5-7 классах, занимательные материалы / Авт.-сост.: О.В. Куфтина, О.П. Власенко.- Волгоград : Учитель, 2009.- 154 с. : ил.- (Внеклассная работа в школе).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 11, 12)

*******

74.200.5
М89
Музыкально-эстетическое воспитание школьников / Авт.-сост. О.П. Власенко.- Волгоград : Учитель, 2007.- 111 с.- (Воспитание в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
Х98
Художественно-эстетическое воспитание в школе : Структура, программы, опыт работы / Авт.-сост. Т.Н. Назарова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 205 с. : ил.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 4)
	
Другие направления воспитательной работы, сборники

74.200.58
А85
Арсенина, Е.Н. Развлечения со значением : внеклассные мероприятия для младших школьников / Е.Н. Арсенина.- Волгоград : Учитель, 2007.- 84, [1] с. : ил.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
Б43
Белоусенко, А.В. Волшебный мир сказок : Утренники, праздники, инсценированные сказки / А.В. Белоусенко.- Волгоград : Учитель, 2009.- 98 с.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Места хранения – ЦДБ, фил. №1, 2, 4, 7, 8, 10-12, 14, 16-20)

74.200.58
В60
Внеклассные мероприятия в начальной школе : Тематические занятия, утренники, композиции, экскурсии, КВН, беседы-обозрения / Авт.-сост.: С.А. Болотская, Л.И. Власова [и др.].- Волгоград : Учитель, 2007.- 143 с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
Д 54
Дни наук в начальной школе : сценарии предметных праздников и внеклассных мероприятий, посвящённых школьным наукам / Авт.-сост.: Г.И. Василенко [и др.].- Волгоград : Учитель, 2007.- 157 с.- (Внеклассная работа в школе).
(Места хранения – ЦДБ, фил. №1, 3, 4, 7-12, 14, 16-18, 20)

74.200.58
К17
Калейдоскоп увлекательных мероприятий : Праздники, интеллектуальные игры, викторины, турниры / Авт.-сост.: Е.М. Елизарова, Г.Н. Решетникова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 205 с. : ил.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ)

74
К17
Калейдоскоп увлекательных мероприятий : праздники, конкурсы, игры, сценки. Вып. 2 / авт.-сост. Л.В. Мищенкова.- Волгоград : Учитель, [2009].- 239, [1] с. : ил.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
П68
Праздники в начальной школе : сценарии, литературные игры, викторины, конкурсы. Вып. 3 / авт.-сост. М.М. Малахова [и др.].- 2-е изд., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 134 с.
(Места хранения – ЦГБ, фил. №4, 10-12)

74.200.58
С92
Сценарии развлекательных мероприятий для младших школьников : праздники, шоу-программы, игры, конкурсы, театрально-массовые представления / авт.-сост. Е.А. Гальцова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 185, [2] с.- (Внеклассная работа в школе).
(Места хранения – фил. №1, 2)

74.200.58
О-64
Организация досуга учащихся. 5-9 классы : Сценарии внеклассных мероприятий / Авт.-сост. Е.А. Егорова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 162 с.- (Внеклассная работа в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
И73
Интеллектуально-познавательные игры и викторины. 5-11 классы / Авт.-сост.: О.П. Дудкина [и др.].- Волгоград : Учитель, 2009.- 117 с.- (Внеклассная работа в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
Ш67
Школьные вечера. 5-11 классы : Сборник сценариев литературно-музыкальных мероприятий (вечера, встречи, литературные гостиные, праздники) / [авт.-сост.: В.К. Чеботаева и др.].- Волгоград : Учитель, 2007.- 181 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
С92
Сценарии классных часов и вечеров. 7-9 классы : Пресс-конференция, устный журнал, классные часы-игры / Сост.: В.А. Ведерникова [и др.].- Волгоград : Учитель, 2007.- 80 с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
С73
Спортивно-прикладной туризм. 8-9 классы : Программа, разработки занятий, рекомендации / Сост. В.А. Шкенев.- Волгоград : Учитель, 2009.- 317 с. : ил.- (Дополнительное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
С58
Созвучие юных сердец. 8-11 классы : Разработки общешкольных театрализованных мероприятий / Авт.-сост. Е.А. Гальцова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 316 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.5
Р17
Развитие самосознания старшеклассников : разработки интегрированных уроков / авт.-сост. О.С. Яковлева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 87, [1] с.- (В помощь школьному психологу).
(Место хранения – ЦГБ)

*******

74.200.58
А38
Академия затей : Праздники, игры, конкурсы / Авт.-сост. О.В. Пивненко.- Волгоград : Учитель, 2008.- 156 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Места хранения – ЦДБ, фил. №16)

74.200.58
В64
Возьмёмся за руки, друзья! : Праздники, конкурсные и игровые программы / Сост. С.Л. Строкатова.- Волгоград : Учитель, 2009.- 143 с.- (Внеклассная работа в школе).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №7, 8, 12)

74.200.58
В85
Встречи в школьной библиотеке : Тематические вечера, литературно-музыкальные композиции, уроки мужества / Авт.-сост. Н.Г. Растегаева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 159 с.- (Внеклассная работа в школе).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 2, 4, 6, 7, 9, 10, 12, 14, 16-19)

74.200.58
Г 59
Годовой круг в школьной библиотеке : сезонные забавы, беседы, праздничные программы / авт.-сост. А.А. Егорова.- Волгоград : Учитель, [2011].- 185, [1] с. : ил.- (В помощь библиотекарю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
З-27
Занавес открывается... : Музыкально-литературные композиции, театрализованные представления, поэтические вечера / Авт.-сост. Л.А. Склярова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 143 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
З-46
Здравствуй, школа! : Сценарии общешкольных мероприятий : (Первый звонок, день знаний, уроки мира и другие) / Сост.: Е.Б. Бредихина [и др.].- Волгоград : Учитель, 2007.- 128 с.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

74.200.58
И73
Интеллектуально-познавательные игры в школе : сценарии, технологии / авт.-сост. О.Г. Кондрашова [и др.].- Волгоград : Учитель, 2007.- 121, [1] с.- (Общешкольные мероприятия).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №10)

74.200.58
Л69
Логинов, С.В. Школьный театр миниатюр : Сценки, юморески, пьесы / С.В. Логинов.- Волгоград : Учитель, 2009.- 188 с.- (Воспитание в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
М63
Мир народной культуры : Материалы для занятий с детьми, внеклассные мероприятия / Сост. В.П. Ватаман.- Волгоград : Учитель, 2009.- 175 с.- (Воспитание в школе).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №2, 10, 12)

74.200.58
О-64
Организация общешкольных мероприятий : сценарии тематических и творческих праздников, викторин, интеллектуальных игр и игр-путешествий, фестивалей, конкурсов и турниров / сост. С.А. Цабыбин.- Волгоград : Учитель, 2007.- 215, [2] с.- (В помощь администрации школы).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
П41
По меридианам школьной жизни : Праздники, вечера, конкурсные программы / Авт.-сост.: Н.Е. Держиева, А.И. Жданова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 254 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 8, 10.

74.200.58
П68
Праздник, который всегда с нами : Тематические и танцевальные вечера, балы-маскарады / Авт.-сост. Л.Д. Карачевцева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 111 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
П68
Празднику душа радуется : Концерты, поздравления, вечера, фестивали / Авт.-сост.: Л.И. Карнова, Т.И. Карнова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 173 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
П68
Праздничный марафон : Театрализованные представления, вечера, конкурсные программы / Авт.-сост. Т.В. Монастырская.- Волгоград : Учитель, 2009.- 263 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Место хранения – фил. №8)

74.200.58
П73
Пресс-клуб и школьная газета : занятия, тренинги, портфолио / авт.-сост. Н.В. Кашлева.- Волгоград : Учитель, 2009.- 154, [1] с. : ил.- (Дополнительное образование).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
П89
Пусть будет праздник! : Игры, викторины, развлекательные программы / Авт.-сост.: Е.С. Прокофьева, Л.Н. Игнатьева, А.С. Левина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 191 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Место хранения – фил. №10)

74.200.58
Ч-54
Четырнадцать нестандартных моделей детского досуга : (литературная гостиная, музыкально-художественный салон и другие формы внеклассной работы) / авт.-сост. Е.А. Смолина.- Волгоград : Учитель, [2001].- 127 с.- (Праздники).
(Место хранения – фил. №18)

74.200.58
Ч-54
Четырнадцать нестандартных моделей детского досуга : (Литературная гостиная, музыкально-художественный салон и другие формы внеклассной работы) / Авт.-сост. Е.А. Смолина.- Волгоград : Учитель, 2005.- 128 с.- (Праздники).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
Ш67
Школьные вечера и мероприятия : сборник сценариев. Вып. 2 / авт.-сост. О.Г. Старочкина [и др.].- Волгоград : Учитель, 2007.- 239, [1] с.- (Общешкольные мероприятия).
(Места хранения – фил. №11, 12)

74.200.58
Ш67
Школьные частушки / Авт.-сост. С.В. Титов.- Волгоград : Учитель, 2007.- 105 с.- (Внеклассная работа в школе).
(Место хранения – ЦГБ)

Праздники
		
74.200.58
А23
Агапова, И.А. Праздники ХХ века в школе : Сценарии праздничных мероприятий для учащихся 1-4 классов / И.А. Агапова, М.А. Давыдова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 250 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №4, 8, 9)

74.200.58
Б43
Белоусенко, А.В. Волшебный мир сказок : Утренники, праздники, инсценированные сказки / А.В. Белоусенко.- Волгоград : Учитель, 2009.- 98 с.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Места хранения – ЦДБ, фил. №1, 2, 4, 7, 8, 10-12, 14, 16-20)

74.200.58
П68
Праздничный калейдоскоп. 1-4 классы : Утренники, КВН, театрализованные шоу, игры, посиделки / Авт.-сост. Е.В. Шаталова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 190 с.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Место хранения – фил. №12)

74.200.58
П71
Предметные недели и праздники / Авт.-сост.: И.В. Аверьянова, Н.Н. Лапшина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 200 с. : ил.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Место хранения – ЦДБ)

74.200.58
С92
Сценарии праздничных новогодних мероприятий. 1-4 классы : Возле ёлки новогодней будет весело сегодня / Авт.-сост. О.П. Власенко.- Волгоград : Учитель, 2008.- 143 с.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 4, 7-12, 14, 16-20)

74.200.58
А23
Агапова, И.А. Фольклорные праздники в школе. Весна и лето : Сценарии праздничных мероприятий в начальных и средних классах / И.А. Агапова, М.А. Давыдова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 189 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №8)

74.200.58
А23
Агапова, И.А. Фольклорные праздники в школе. Осень и зима : Сценарии праздничных мероприятий в начальных и средних классах / И.А. Агапова, М.А. Давыдова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 270 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №8)

74.200.58
К17
Календарные праздники. 5-7 классы / Авт.-сост.: Г.П. Попова, Н.В. Грицаева.- Волгоград : Учитель, 2007.- 110 с.- (В помощь классному руководителю).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
П68
Праздники в средних и старших классах : [сценарии, капустники, развлечения, турниры, игры] / Авт.-сост. О.М. Сухова.- Волгоград : Учитель, 2005.- 64 с.
(Место хранения – ЦГБ)

*******

74
П68
Праздничный календарь с музыкальным приложением [Электронный ресурс] : Новый Год, Рождество, Масленица / [Е.Н. Арсенина и др.].- Электрон. дан.- Волгоград : Учитель, 2008.- 1 электрон. опт. диск (CD-ROM) : зв., цв.- (Школьные каникулы и праздники).
(Место хранения – ЦГБ)
		
74.200.58
Р62
Рождественские праздники в школе : (Сценарии праздника, классные часы, беседы, стихи, песни, колядки) / Сост. М.М. Малахова.- Волгоград : Учитель, 2005.- 95 с. : ил.
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №6, 10, 12)

74.200.5
С23
Сборник мероприятий ко Дню Победы, Дню защитника Отечества и другим патриотическим праздникам : Сценарии торжественных линеек, вечеров, литературно-музыкальных композиций, классных часов, военно-спортивных игр / авт.-сост. М.В. Видякин и др.].- 2-е изд., испр., стер.- Волгоград : Учитель, 2008.- 281 с.- (Воспитание в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1-4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

74.200.58
С92
Сценарии народных календарных праздников / Авт.-сост. Л.А. Овчаренко.- Волгоград : Учитель, 2009.- 137 с.- (Воспитание в школе).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №12)

74
С92
Сценарии праздничных мероприятий [Электронный ресурс] : 8 Марта. 9 Мая. Прощай, школа! / [Е.А. Гальцова и др.].- Электрон. дан.- Волгоград : Учитель, 2009.- 1 электрон. опт. диск (CD-ROM).- (Школьные каникулы и праздники).
Разделы: 8 марта; 9 мая; Последний звонок; выпускные вечера; другие весенние праздники.
(Место хранения – ЦГБ)

Школьные праздники

74.200.58
Д 54
Дни наук в начальной школе : сценарии предметных праздников и внеклассных мероприятий, посвящённых школьным наукам / Авт.-сост.: Г.И. Василенко [и др.].- Волгоград : Учитель, 2007.- 157 с.- (Внеклассная работа в школе).
(Места хранения – ЦДБ, фил. №1, 3, 4, 7-12, 14, 16-18, 20)

74.200.58
П71
Предметные недели и праздники / Авт.-сост.: И.В. Аверьянова, Н.Н. Лапшина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 200 с. : ил.- (Внеклассная работа в начальной школе).
(Место хранения – ЦДБ)

74.200.58
Т74
Тропою школьных праздников : Сценарии общешкольных театрализованных мероприятий в 5-7 классах / Авт.-сост. Е.А. Гальцова.- Волгоград : Учитель, 2007.- 108 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Место хранения – фил. №18)

74.200.58
Ш67
Школьный праздник собирает друзей. 5-11 классы : Разработки праздников, познавательных конкурсов, развлекательных шоу-программ / Авт.-сост. В.М. Самигулина.- Волгоград : Учитель, 2008.- 141 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Место хранения – ЦГБ)

*******

74.200.58
З-46
Здравствуй, школа! : Сценарии общешкольных мероприятий : (Первый звонок, день знаний, уроки мира и другие) / Сост.: Е.Б. Бредихина [и др.].- Волгоград : Учитель, 2007.- 128 с.- (В помощь администрации школы).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 2, 4, 6, 8, 11, 13, 14, 16-20)

74.200.58
П41
По меридианам школьной жизни : Праздники, вечера, конкурсные программы / Авт.-сост.: Н.Е. Держиева, А.И. Жданова.- Волгоград : Учитель, 2008.- 254 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Места хранения – ЦГБ, фил. №1, 2, 8, 10)

74.200.58
П68
Праздники школьного календаря / Авт.-сост.: М.А. Киреева, И.В. Захаров, Н.Н. Деменева.- Волгоград : Учитель, 2008.- 143 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Место хранения – ЦГБ)

74.200.58
С92
Сценарии общешкольных праздников и мероприятий : (Первый и последний звонок, выпускной бал, карнавал, новогодние праздники, вечера, капустники, турниры, викторины) / Авт.-сост.: М.М. Малахова [и др.].- Волгоград : Учитель, 2007.- 202 с.- (Общешкольные мероприятия).
(Места хранения – ЦГБ, ЦДБ, фил. №1, 2, 4, 6-12, 14, 17, 19)

74
С92
Сценарии праздничных мероприятий [Электронный ресурс] : 8 Марта. 9 Мая. Прощай, школа! / [Е.А. Гальцова и др.].- Электрон. дан.- Волгоград : Учитель, 2009.- 1 электрон. опт. диск (CD-ROM).- (Школьные каникулы и праздники).
Разделы: 8 марта; 9 мая; Последний звонок; выпускные вечера; другие весенние праздники.
(Место хранения – ЦГБ)

74
Ш67
Школьный календарь [Электронный ресурс] : праздники ХХ века... / [И.А. Агапова и др.].- Электрон. дан.- Волгоград : Учитель, 2008.- 1 электрон. опт. диск (CD-ROM).- (Школьные каникулы и праздники).
Разделы: Школьные праздники; музыкальные праздники; праздники ХХ в.; праздники юмора; Хэллоуин; сезонные праздники.
(Место хранения – ЦГБ)

Сведения о составителе, контакты

Составитель – Жильцова Людмила Юрьевна, главный библиограф
E-mail: sio_cbsvologda@mail.ru
Телефон справочно-информационного отдела – (8172)53-32-50